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Hoy Se ha cifrado este año en 53.876.0QQ.000 de pesetas, incluyendo los seis anejos

Aumentó el valor catastral de Avila en
Arévalo:
El Pleno aborda 
hoy la apertura 
de una calle

El Pleno del Ayunta
miento de Arévalo, reuni
do en sesión ordinaria, 
aborda hoy la apertura 
de una calle entre la tra
vesía y Angela Muñoz.
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El Comité de 
Competición 
sanciona a 
Antonio con un 
partido

El Comité de Compe
tición de la Federación 
Española de Fútbol ha 
sancionado a Antonio, ju
gador del Real Avila, con 
un partido de suspensión, 
“por proceder de forma 
violenta contra un con
trario”.
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23.000 millones de pesetas
El valor catastral de Avila capital y sus seis agregados mu

nicipales se ha cifrado este año en 53.876 millones de pesetas, lo 
que supone un considerable aumento con respecto a 1987, 
donde el valor de la ciudad alcanzó los 30.445 millones de 
pesetas. La razón de este aumento radica en la revisión del 
catastro que el Centro de Gestión Catastral y Cooperación 
Tributaria de la Gerencia Territorial de Avila, ha efectuado en 
los últimos años en la capital y en los pueblos de la comarca.

La revisión se continuará has
ta diciembre del 90, fecha en 
la que se tiene marcado el fi
nal del estudio catastral de 
toda la provincia.

Este ascenso en el número 
de propiedades englobadas en 
el catastro repercutirá en los 

A la hora de pagar Ias contribuciones se están produciendo grandes colas. LUMBRERAS

recibos domiciliados de la con
tribución urbana, qué supera
rán los 24.500, cinco mil más 
que el año pasado. Tanto el 
cobro de la contribución ur
bana como rústica comenzó el 
pasado 15 de septiembre y se 
ha previsto que sea el 15 de 

noviembre el último día para 
poder efectuar el pago, aun
que esta fecha podría sufrir 
alguna modificación. Todavía 
no hay cifras sobre lo recau
dado hasta ahora, pero se es
pera que conforme pasen los 
días aumenten los cobros.

Las contribuciones sufrirán 
un incremento del 3% en aque
llas localidades del Valle del 
Tiétar cuyo catastro ha sido 
revisado, sin embargo, en 
Avila capital, no ha sido fija
do ei tanto por ciento de 
aumento, ya que había calles 
que estaban infravaloradas y 

otras han sufrido un incre
mento nulo. Los nuevos reci
bos en esta zona fueron pre
cedidos en marzo de una noti
ficación previa remitida a los 
contribuyentes, a los que se 
les informó de la subida, justi
ficando que la misma se en
cuentra fijada en la ley de pre
supuestos y que atiende a va
rios factores, como la infla
ción.
ZONAS SIN CATALOGAR

La misma Gerencia Terri
torial de Avila señaló que en 
la provincia de Avila quedan 
por revisar los términos que 
se encuentran en dirección a 
Segovia, lugares donde en 
1989 pagarán el primer reci
bo. La Moraña entrará en el 
90, y si se cumplen todas las 
previsiones, es posible que pa
ra enero del 91 toda la pro
vincia de Avila esté totalmen
te catalogada.

Las revisiones se hacen com
pletas con estudios de carto
grafía y sus correspondientes 
valoraciones de los terrenos, 
por lo que explica el retraso 
hasta ahora, .y más teniendo 
en cuenta que el trabajo co
menzó en 1984. A partir de es
tas valoraciones, serán los ayun
tamientos los encargados de 
fijar las cantidades de las nue
vas contribuciones.

Nuevos vertidos 
de La Colilla, 
próximos al 
Adaja

La zanja abierta desde 
el término de La Colilla 
hasta el río Adaja está a 
punto de llenarse de aguas 
residuales y de verter, de 
nuevo, al río.
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Poyales:
La Cooperativa 
Vega de Gredos 
espera vender 
200.000 kilos de 
higos

La Cooperativa Vega
Gredos, de la locali

dad de Poyales del Hoyo, 
espera cerrar la presente 
campaña con una venta 
de 200.000 kilos de higos; 
Lste año ha conseguido 
^xportarlos a Canadá.
___ Página 14

Promovida por “Paz y Bien” y con la colaboración 
de la Diputación Provincial___________________ 

Próxima apertura de una 
Residencia de Ancianas en 
Las Berlanas

Para las próximas Navidades se espera abrir, en Las Berla
nas, una Residencia de Ancianos, que acogerá a más de 40 
personas necesitadas, de nuestra Provincia.

La Residencia estará ubicada en la antigua Fundación Ho
gar Galindo, que fue durante muchos años escuela-hogar, lle
gando a albergar a más de 50 niños, y que cuenta con dos 
grandes edificios, además de otros dedicados a diferentes servi
cios, y una extensa huerta.

Los edificios han sido cedi
dos por el Ayuntamiento de 
Las Berlanas. La organización 
de inspiración salesiana “Paz 
y Bien”, que está realizando 
durante estos días las obras de 
acondicionamiento con un 
gran trabajo y con escasos 
medios económicos, cuenta 
con una subvención de la Di
putación Provincial, que les 
ha permitido seguir adelante 
con las obras, muy generali
zadas debido al mal estado de 
conservación de la antigua 
escuela-hogar, cerrada hace 
ya más de diez años y someti
da a los efectos de la intempe
rie y a la acción de algunas 
personas poco civilizadas.

Según manifestó ayer a EL

DIARIO DE AVILA el pre
sidente de la Diputación, Da
niel de Fernando, se pretende 
llegar a una fórmula de acuer
do, para que la Diputación 
aporte una subvención, me
diante convenio, a cambio de 
que se reserve un número de 
plazas para pensionistas aco
gidos por la Diputación y que 
actualmente se encuentran en 
la Residencia de Ancianos de 
Rapariegos, provincia de Se
govia. “Paz y Bien” dispone, 
además de la Residencia de 
Rapariegos, con 30 ancianos, 
de una existente en La Encar
nación, donde hay otros 20, 
siendo la de Las Berlanas, con 
40 internos, la tercera que se 
pondrá en marcha.

El interior de la antigua Escuela-Hogar se encontraba en muy mal estado.
MAYORAL
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Turismo y educación (y ni)

JOSE RAMON MARTINEZ (*)

Con todo, la aventura no ha 
hecho sino empezar y. una vez 
más, hay que reiterar el llama
miento a tour operadores, ho
teleros y demás empresarios 
turísticos para que, en coordi
nación con la Junta de Castilla 
y León, se elaboren los paque
tes comerciales que conviertan 
en realidad turística el poten
cial cierto existente en la Co
munidad Autónoma.

El sector está ya convencido 
de que desde la Consejería de 
Fomento de la Junta de Cástilla 
y León, a través de esta Direc
ción General de Turismo, no ha 

de faltar ni el aliento_ni la 
ayuda institucional que pronto 
comenzará a evidenciarse’una 
vez que se aprueben los nue
vos presupuestos generales en 
los que se ha previsto un sus
tancioso incremento en las po
sibilidades económicas, toda 
vez que el objetivo prioritario, 
la creación de empleo, es evi
dente en el sector turístico que, 
de momento, supone el 6,1% de 
la población activa con más de 
50.000 puestos de trabajo fijos 
entre directos e inducidos. Cual
quiera es consciente de que 
toda ayuda institucional ha de 

llevar consigo un respaldo in
versor por parte de la iniciativa 
privada y un respaldo presu
puestario por parte de la admi
nistración pública. El optimis
mo es prácticamente una obli
gación porque Castilla y Leona 
través de su potencial turístico, 
puede y debe permitirse su 
despegue en la actividad turís
tica de forma paralela al de la 
actividad cultural. El vehículo 
de la lengua castellana muy 
bien podrá servir de hilo con
ductor para tal resurgimiento.
(*) Ex director general de Tu

rismo de Castilla y León

Pensamientos
¡Reconciliación, sí; conflic

to, no!. El amor une, la aver
sión separa; y la admiración 
es el pórtico del amor.

Nunca el corazón puro de
be dar paso libre a la ira, ni 
siquiera en nombre de ban
deras sagradas.

Mala cosa es un sabio en
greído, pero peor es un igno
rante sin espíritu.

El alma es una centella de 
Dios. Por eso, también ella, en 
algún sentido, es omnipotente.

La perla más rara y precio
sa de la corona de Dios es la 
paciencia.

Si yo doy a luz un buen 
sentimiento, toda la humani
dad se eleva cuatro palmos 
sobre el suelo.

En las arpas de oro no hay 
tanta melodía, ni en las arte
rias de la primavera tanta 
vida, ni en el amanecer tanto 
esplendor como en el seno 
del Amor.

En el seno de la humildad 
se gestan los hombres libres y 
fuertes. Donde hay humildad 
no hay miedo. Es la escuela 
de la sabiduría.

La alborada del día es el 
beso de Dios. Loado seas, mi 
Señor, por el amanecer: es el 
fin de los dolores y.tiene cara 
de esperanza.

FRANCISCO DE ASIS

Carta abierta al 

alcalde de Avila
limo. Sr.:
Me dirijo a V.L como vecina y 

usuaria de los transportes públi
cos urbanos, para poner en su 
conocimiento una serip de ano
malías que se dan en ellos y 
rogarle que, en el ejercicio de su 
autoridad, instruya las acciones 
correspondientes para que una 
inspección municipal comprue
be estas deficiencias y en con
secuencia puedan ser corregidas.;

Por un lado está el deterioró' 
que presentan los coches. He 
podido comprobar, al igual que 
otros usuarios que cada vez que 
un autobús llega retrasado al 
punto de parada se debe a alguna 
avería sufrida en ruta; no es la 
primera vez que un coche lleno 
de viajeros se queda sin frenos, 
con lo cual, las molestias que 
cualquier avería acasionan al via
jero, se transforman aquí en un 
peligro real, no sólo para ellos 
sino para cualquier transeúnte. 
No creó ser alarmista si digo que 
una avería de esta naturaleza en 
alguna de las empinadas calles 
que abundan en el recorrido de 
los autobuses, podría dar lugar a 
una catástrofe que de poco servi
ría lamentar "a posteriori”. Po
dría sin embargo subsanarse con 
la adecuada atención técnica a 
los vehículos antes de ponerios 
en servicio o bien renovando de 
flota.

Otro hecho incomprensible, 
por no decir temerario, es el 
exceso de velocidad con que 
circulan los autobuses y que

Cartas al director
sobrepasa con mucho los límites 
establecidos en las normas de 
circulación; circunstancia ésta 
que se da a diario ante la presen
cia permisiva de la Policía Muni
cipal cuya conducta también ca
bría inspeccionar.

Aunque escribo esta carta úni
camente en nombre propio, me 
consta que recoge el sentir de 
cuantos vecinos, amas de casa, 
estudiantes, jubilados... utiliza
mos a diario el autobús.

Le ruego y espero de su buen 
hacer, que tome en considera
ción todo lo expuesto y arbitre 
las medidas para que se solucio
ne y el transporte público en 
Avila sea en verdad un Servicio 
Público a los vecinos.

Maria Victoria García Izquierdo

Al cerrar una 
exposición

(Carta a Teresa Beltrán)

Mi querida Tere:
A ti, que eres Teresa, no puedo 

llamarte sino “Tere”, tazones del 
corazon acortan siempre el nom
bre si el cariño se alarga.

Quiero escribirte hóy, unos 
días después de haberte acom
pañado a cerrar tu exposición de 
acuarelas en Avila.

En primer lugar, mi admira
ción risueña por Julián, tu mari
do: !qué delicadamente iba em
balando tus cuadros, librándolos 
de golpes y de roces...!. Tus cua
dros que son, sin duda, “vuestros 
cuadros”, vividos y sentidos al 
calor de esa maravilla que es un 
“hogar”, una intimidad compar
tida...

Pero eso es secreto vuestro; 
¡sed felices!.

En segundo lugar, vuestros 
cuadros.

Ya sabes que estoy muy lejos 
de ser un crítico de arte. Descon
ña de los críticos. Tere. No hagas 
caso de ellos. He leído algunas 
“críticas laudatorias” de tu arte 
en que los “críticos” sólo se 
alaban a sí mismos. Tu obra no 
les importaba. Tan fatuos son 
que sólo les importa su nombre, 
al principio o al final de eso que 
hubieran querido que fuese una 
crítica. Ni crítica,, ni juicio, ni 
valoración; ni lectura, ni apre
ciación... ni mirada serena, con
templativa, gozosa, recreada... so
bre la miel de tu acuarela.

Quiero decirte tan sólo mi im
presión, no mi juicio.

El sencillo catálogo, puesto a 
comodidad del visitante, ya era 
todo un poema; “Flores frescas”, 
“Bodegón con cerezas”, “Sereni
dad”, “Homenaje a la rosa”, “Cre
púsculo”, "Fusión y cañas”... Cua
renta cuadros como cuarenta 
poemas a la captura del SER en el 
vivir diario.

Dormida está, en cada cosa la 
belleza.

Y tus ojos y la dulzura de tu 
pincel, mojado en agua y tierras 
—agua y tierra (barro) es el hom
bre- nos ayudan a descubrir 
con asombro la belleza dormida 
en cada cosa.

Dios está al fondo de tu obra. 
Dios Creador; y tú, recreando con 
El cada rosa.

Un cuadro tuyo me traje a 
casa. (üOjalá todos!!). Y tú le 
titulaste, sencillamente “Rosas”. 
Con esa misma evocación de la 
rosa, hace años, escribí un poe

ma del que me place transcribir
te algunos versos que te digan el 
gozo que me dieron tus cuadros 
colgados este otoño, sept 88, en 
Avila:

“Y tus amables rosas 
blancas, colgadas de tu rosal 
de otoño...

¡Dios de mi vida!

¡Olvídate de todo!
¡Solos Tú y yo, mi Dios, 
la realidad completa, 
la total realidad de la verdad!

¡Y tus rosas, 
tus blancas rosas, 
negras...!
¡Tus rosas...!

Tere; tu camino está abierto, 
Tendrás que caminar. Aún te 
falta tu “obra bien hecha”. Quizá 
nunca la logres. Pero, ¡sigue! ¡Da
ños el gozo de tu verdad!

Con cariño, tu viejo amigo.

Julio H. Martín de Ximeno 
Párroco de Rasueros (Avila)

El gusto 
por lo espiritual
concentra: 
el gusto 
por lo material 
disipa

A. FAUVELLE

El amor 
no se preocupa 

de recibir, 

sino de dar

J. GODEAÜ
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Asamblea celebrada en ia tarde de ayer. LUMBRERAS

CC.OG. señala 
enseñanza
Avila. C. N.

La Unión Provincial de Comisiones Obreras de Avila celebró ayer 
una asamblea informativa dirigida a los profesores de enseñanza 
pública no universitaria, con el fin de explicar la marcha de las. 
negociaciones que los sindicatos de enseñanza mantienen con el 
Ministerio de Educación y Ciencia.

Responsables de Comisiones Obreras señalaron que en la última 
entrevista con el Ministerio se observó una mayor receptividad ante las 
reivindicaciones sindicales, sin embargo “no hay avances en ningún 
tema, excepto en lo que se refiere a la responsabilidad civil y la reforma 
del código penal”.

A juicio del sindicato comu
nista, todavía hay cuatro puntos 
pendientes para llegar a un acuer
do: la imposibilidad de avanzar 
en la homologación retributiva a 
causa del pacto entre el Gobier

Preselección de candidatos 
El precio justo”

para

—^l^^''^ncisco Palacios.______

lugar en el Hotel 
las k ^’^^^ ^® nuestra capital 
conr de selección para el 
Jw'° televisivo “El Precio

vecinos de Avila y 
mentp i ^g^^^daron paciente- 

3 entrevista con las dos

que no hay avances en

no y la CSIF, la negación de la 
Administración a mejoras retri
butivas para el 90, la falta de 
interés por solucionar el proble
ma de los interinos y por último, 
la no aceptación del Gobierno de 

chicas de la organización del 
concurso.

Para hacer menos pesada la 
esperá se distribuyeron en gru
pos desde las 3 de la tarde a las 
seis, hora en que finalizó ia se
lección.

El criterio para elegir a los 
futuros concursantes era más 
cuestión de suerte que de apti- 

la creación de un complemento 
específico y lineal de todos los 
funcionarios.

CCOO afirmó que “si en la 
próxima reunión del día 15 no se 
llega a. acuerdos, iniciaríamos 
movilizaciones precedidas de una 
campaña de información en to
dos los centros de enseñanza no 
universitaria”. Concretando el 
problema a la provincia de Avila 
se informó- de la existencia de 
150 interinos entre EGB y ense
ñanza media, "lo que supone 
más del 10%, cifra muy alta, si 
tenemos en cuenta que en toda 
la provincia hay alrededor de 
1.400 profesores”. 

tudes. Todos los presentes, in
formados telefónicamente de la 
hora y lugar del encuentro, de
bieron rellenar un formulario con 
datos que iban desde la edad y el 
sexo hasta el tipo de trabajo que 
desempeñaba..

La selección auténtica de con
cursantes se lleva a cabo en 
Madrid.

Sin mordaza Fernando Alda

Proteger el patrimonio
^En demasiadas ocasiones he 

defendido la necesidad de pro
teger nuestro patrimonio cul- 
tural y artístico, como para que 
esto no suene ya a una manía 
de. periodista, pero no me voy a 
cansar nunca de dénunciar las 
continuas agresiones que sufre.

Esta vez estamos de enhora
buena los abulenses. Se ha 
descubierto el que es el segun
do dolmen prehistórico en nues
tra Provincia. Puede decirse que 
hasta hace sólo unos meses no 
se tenía conocimiento de este 
tipo de monumentos funera
rios de fináles del neolítico en 
nuestra geografía provincial, así 
que, aunque aún resulta pre
maturo lanzar hipótesis, estos 
dómenes suponen un impor
tantísimo hallazgo arqueoló
gico.

Ya han comenzado las exca
vaciones de éste de Solosan
cho, y esperemos que puedan 
aportar datos importantes para 
el conocimiento de la arquitec
tura de estos monumentos fu
nerarios.

Con demasiada frecuencia, 
en una labor no conocida siem
pre, los furtivos hacen de las 
suyas en los yacimientos ar
queológicos.- Los destrozos que 
causan no se pueden medir, 
pues en muchas ocasiones es 
imposible, en una excavación 
posterior, reconstruir los estra
tos del terreno.

Nuestros yacimientos ar
queológicos están absoluta
mente desprotegidos. En mu
chos casos únicamente se sal
van por el secreto que los guar
da, afortunadamente. Y miem- 
tras no se tomen medidas ade
cuadas de protección no se 
puede divulgar su existencia. 
Sería como poner un puente de 
plata a los furtivos.

Sería bueno, por otra parte, 
que en nuestra legislación se 
castigase con fuertes multas

Mañana, viernes 

Conferencia sobre la Ley de 
Auditorías
Avila. Redacción.

Mañana, viernes, día 7 de 
octubre, a las 19,30 horas, en la 
sede del Centro Asociado de la 
UNED en Avila, tendrá lugar 
una conferencia sobre "La Ley 
de Auditoría de Cuentas”, que 
correrá a cargó de Gerardo Or
tega Miguel.

Esta conferencia está orga
nizada por la Sección de Avila 
del,Colegio de Economistas de 
Madrid. El tema de la misma, la 
Ley- y la Auditoría de Cuentas, 
tiene especial importancia se
gún ha posido saber este pe
riódico de fuentes del propio 
colegio, puesto que en el futu
ro, según marca la ley, todas las 
Sociedades Anónimas deberán 

aquellos actos que atentasen 
contra el patrimonio artístico e 
histórico. No es ninguna tonte
ría. Y, desde luego, se debe 
incrementar la vigilancia. Aun
que, eso sí, es también una 
cuestión de educación y de 
sensibilidad cultural de las que 
creo estamos muy alejados los 
abulenses y los españoles. Si 
no aprendemos a amar nuestro 
patrimonio de nada servirán 
las mültas, los castigos, la vigi
lancia. Tenemos que ser noso
tros mismos los que contribu
yamos a conservar estos mo
numentos.

Ahora cabe esperar los resul
tados de estas excavaciones, y 
la posterior protección del dol
men. Es, casi con toda seguri
dad, el patrimonio arqueológi
co el que más hemos abando
nado. Tenemos oportunidad, 
casi de continuo, de enmendar 
estos errores. Sepamos aprove
char las oportunidades que nos 
brinda, y esperemos que las 
autoridades tomen las cartas 
necesarias en el asúnto y se 
incrementen considerablemen
te los presupuestos para ello.

¿Qué tendrá que pasar para 
que nos demos cuenta de ello? 
Por poco no nos instalan una 
cantera en pleno corazón de 
Ulaca, uno de los yacimientos 
arqueológicos más ricos de 
nuestra Provincia. Podía ha
bernos servido de ejemplo, pe
ro muchos ya no se acuerdan 
de esto. Solemos tener muy 
mala memoria, para desgracia 
nuestra.

¿Por qué no se acomete de 
forma integral, al menos en 
nuestra Provincia y con nues
tros propios recursos? No creo 
que se pueda esperar mucho de 
las administraciones central y 
autonómica, y al menos po
dríamos sentar las bases de un 
futuro proyecto. Pero, ya se 
sabe, aquí es como predicar en 
el desierto.

ser auditadas. Según las mis
mas fuentes, en Avila no existe 
ningún auditor. De este modo, 
con la conferencia, se pretende 
explicar en qué consiste y en 
exponer cuáles son los requisi
tos necesarios que deben cum
plirse para convertirse en au
ditor.

Gerardo Ortega Miguel es pre
sidente del Consejo General de ' 
Colegios de Economistas de i 
España, así como ex presidente ' 
del Registro de Economistas 
Auditores.

La conferencia se enmarca 
dentro de las actividades que ' 
viene desarrollando la Sección 
de Avila del Colegio de Econo
mistas de Madrid desde su crea
ción.
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Farmacias
Hoy jueves, día 6. Don An

tonio F. de la Puente. Plaza 
de Santa Teresa, 6. Teléfono 
211266.

Mañana viernes, día 7. Do
ña María Paz García Martí
nez. Virgen de la Soterraña, 
20. Teléfono 222083.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE VICTO

RIA (Teléfono 22 00 20). A las 8 y 
a las 10,45: "JARDINES DE PIE
DRA”.

0FREÇIDA POR

para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: La hora deporti
va. 21,00: Trópico utópico. 
21,30: Radiodeporte. 22,00: 
La semana en temas. 23,30: El 
mundo por montera. 01,00: 
Adivina quien mueve esta no
che. 03,00: La radio en la ra
dio.

F.M.
06,00: Buenos días. 8,00: 

España a las ocho. 08,30: In
formativo Regional y Local. 
09,00: La música, aquí. 14,00: 
Diario hablado RNE. 14,30: 
Micrófono deportivo. 1^,00: 
Top 70. 15,30: Radiocadena 
Pop. 17,00: Populares FM. 
20,00: Radiocadena Pop. 
21,30: Radiodeporte. 22,00: 
La semana en temas. 23,30: El 
mundo por montera. 01,00: 
Adivina quien viene esta no
che. 03,00: La radio en la ra
dio.

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

Autobuses Inés Calabrés expone en la sala de Caja Salamanca. lumbreras

Hasta el próximo domingo

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los dí as de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio
ANTENA 3

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: El primero de la 
mañana, especial reportajes. 
11,30: Viva la gente divertida 
(José Antonio Plaza). 12,00: Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 14,15: 
Viva la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30: De- 
porte-3 (Juan Antonio Hernán
dez). 15,00: Antena de Avila (Car
los de Miguel). 15,30: La espa
daña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M. A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19,15: Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00: Viva la 
gente de la música (José Ramón 
Pardo). 20,30: Gomaespuma (Gui
llermo Fesser y Juan Luis Cano). 
21,30: La salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán). 22,30: 
Hora cero (José Luis Balbín). 
24,00: Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30: Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares). 
4,00: Repetición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y las 
medias. De 22,00 a 5,00 horas, infor
mativos coincidiendo con las horas.

Radio 80. Serio Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas- de la mejor 
música con las mil mejores can
ciones de las 3 últimas décadas.

O.M.
06,00: Buenos días. 08,00; 

España a las ocho. 08,30: In
formativo Regional y Local. 
09,00: Volver a empezar (Ma
gazine). 13,30; Informativos 
Regional y Local. 14,00: Dia
rio hablado RNE. 14,30; Mi
crófono deportivo. 15,00: Top 
70. 15,30: Estudio 1.503. 16,30: 
Tardes de radio. 18,00: Vivir

Salida de Avila Llegada a

7 y 16.30 
14
9,45: 16.45 y 19
16,45: 19 y 22
13 y 17,15
17,15
17,30
13,15
17,30
17,00
12,45
13,15 y 17,30
13,30 y 17,30
15,30
17
15,00
9.55, 13, y 18
(9,55 festivos)

Segovia: 8.15 y 17,45 (L) 
Villacastín: 14,30 (V. y M.) 
Madrid: 11,45:18,45y21(L.) 
Madrid: 18,45:21 y 24(F.) 
Horcajo T: 14,30 y 19,05 
Flores de Avila: 18,35 (L) 
Serranillos: 19^0
Navaluenga: 14,45
V. del Obispo: 19,30 
Narrillos del A.: 17,00 
Cabezas del Villar: 14 
Madrigal: 14,30 y 19 
Riocabado: 14,10y 18,10 
Arenas: 17,45
Parader G. 19,30 (menos D.) 
Riofrio 15,50 (’).

Hervás Piedrahlta-Bar- 
co 12,55 y 20,20 (12,25). 

13 y 18 (menos D) Barco de Av. 14.30 y 19,30 
18 P55 V. Fes) 
16,30:
13
13 y 17,30
17,30
16,15 •
13,45
13,45
17 (viernes)

Guijuelo: 19,45 (11,40) 
Pedro Bernardo: 19,30 
Nava de Arévalo: 14,15 
Arévalo: 13,50 y 18,20 
Magazos: 19
S. Martin de la V.: 18,15 
S. Bartolomé P.: 14,45 (♦) 
Pi Rodríguez: 15,15 (•) 
P. Rodríguez: 18,30 (V.)

(L.): De lunes a viernes. 
(E.): Domingos y festivos. 
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Salida de Llegada a'Avila

Segovia: 9 y 19.15
Segovia: 9 y 14
Villacastín: 15
Ponferrada: 9 y 15.15 
Valladolid: 12.30 y 18.45 
Madrid: 10: 14.30 y 20 
Horcajo T.: 7.30 y 15 
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7.15
Navaluenga: 15.15
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7.45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 14,10 
Arenas: 7
Barco de Avila: 6,45 
Riofrío: 8,15 
Hervás-Béjar 7,15 y 15J5 

10,15 y 20,30 (L.) 
10,15y 15,15(S/L)
15,30 (M.)
14,30 y 20.30
14.30 y 20.30
12: 16,30 y 22
9,20 y 16,30
920 (Lunes y V.)
9,15
16,45
9
9,15
16
9,20 y 15,55
9,20 y 15,55
9,15
9,15
9,05

(16 l )9,30y 17,48(^33K)
Barcode A: 8 y 16,20 9,30 y 19,45 
Guijuelo: 7,40 (16,45 E.) 9,28(18,33 1-.) 
Pedro Bernardo: 6J5 9,15
Magazos: 7,30 9.15
Nava de Arévala 14:15 15,50-
Arévalo: 15 is,50
S. Martín de laV: 7.30 9.30
S.Bartolomé de P.: H,30 9,30
Pedro Rodríguez: H 9.30
(L ): De lune.s <1 viernes.
(SZL): Sábiido.s Lihor.ihles 
(M ) Viernes y inert-ados 
(1-.) Domingos y festivos

Suseríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

Permanece abierta al público la exposición 
de Inés Calabrés
Avila. Redacción.

Durantes estos días, y hasta 
el próximo domingo, perma- 
nece abierta la exposición de 
la artista salmantina Inés Ca
labrés Carrero en Caja Sala
manca, donde se presentan 17 
óleos de esta pintora afincada 
en Avila. El horario de expo
sición es de'19 a 21 horas los 
días laborables por la tarde y 
de 12 a 2 los festivos por la 
mañana, en la citada sala de 
exposiciones de la citada en
tidad.

Hoy finalizan las actividades para escolares 
sobre aviación
Avila. Redacción. 

Hoy, día 6, terminan las ac
tividades para escolares que 
están organizando en Avila la 
compañía Iberia y el Patrona
to Provincial de Turismo, y 
que cuentan con la colabora
ción del Ayuntamiento de la 
Capital y de la Caja de Aho
rros de Avila.

Los escolares abulenses son 
acompañados por el guía ofi
cial de turismo, Jesús Sán
chez Blázquez, además de por 
la gerente del Patronato de 
Turismo, María Angustias 
¡Frutos, por personal de la Ca
ja de Ahorros de Avila, y re
ciben las explicaciones, en la 
exposición sobre la Aviación, 
de Juan José Encinar Herre
ro.

El programa de actividades 
desarrollado durante estos 
días ha sido el siguiente; Por 
la mañana visita a la exposi
ción sobre la Aviación, insta
lada en la Diputación Provin-

Pastas de Yama 
Pastas de Almendra 
Especialidad 
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA 3 AVILA

Inés Calabrés descubrió muy 
pronto lo que quería ser, in
gresando cuando sólo contaba 
12 años en la Escuela de Artes 
y Oficios de Salamanca, don
de estudió pintura y decora
ción. Fue en el Colegio “Divi
no Maestro”, cuando empezó 
a interesarse por la pintura al 
óleo, con paisajes de colores 
muy naturales llenos de luz y 
con exquisito gusto ajuicio de 
los críticos.. La artista tiene 
predilección por los animales 
en su medio natural, y así lo 
refleja en sus cuadros, con tí

cial, proyección de un vídeo 
en el Ayuntamiento de Avila, 
visita a la Caja de Ahorros de 
Avila y, por la tarde, visita a 
la Casa Natal de Santa Tere
sa y visita al Museo de Arte 
Oriental en el Real Monaste
rio de Santo Tomás.

PRESENTACIÓN DE LA 
REVISTA 
“RONDA IBERIA”

Mañana, viernes, día 7, ten
drá lugar, a las 20,00 horas, 
en los salones del consejo de 

tulos como “Caballo blanco” 
y “Perros cazando”. También 
destacan “Leñador”, “Cabre
ro” “Cacería”, etc..., temas 
todos ellos relacionados con 
el campo, sus gentes y los 
animales.

Los bodegones son trata
dos por Inés en sus obras, lo 
mismo que los retratos, como 
por ejemplo “Retrato de un 
niño” y “Retrato”, obras pal
pables de la versatilidad de es
ta artista que vive en nuestra 
ciudad.

administración de la Caja de 
Ahorros, de Avila, la presen
tación de la revista “Ronda- 
Iberia”, como ya anticipára
mos en una edición anterior, 
que en esta ocasión dedica un 
amplio reportaje a Avila.

Previamente, este misnio 
día, a las 13,00 horas, activi
dades aéreas en la Plaza de 
Santa Teresa; a las 18,00 ho
ras, charla-coloquio en el sa
lón de actos del Centro de 
Recreo San Juan de la Cruz- 
sobre “Ayiación y turismo ■

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 5 AVILA Jueves, 6 de octubre de 1988

Cerca de 200 alumnos participarán en el 
Centro de Educación de Adultos
•Las enseñanzas que se imparten son de alfabetización, certificado de 
escolaridad, graduado escolar, ampliación cultural, idiomas y deportes

Avila. Carlos Navascués.__________ _ _____________________

Alrededor de 200 alumnos acuden hoy en su primer día dé 
clase al Centro de Educación de adultos, donde hasta junio 
próximo asistirán a los diferentes cursos que se impartirán en 
tres turnos de mañana, tarde y noche. Todavía permanece 
abierto el plazo de matrícula, que en el caso de alumnos no 
oficiales es indefinido, pudiendo çntrar en las clases como oyen
tes. Tanto las aulas como el profesorado está preparado para 
recibir a los interesados en los cursos, y ya no existen problemas 
de espacio como sucedía hace varios años.

La directora del Centro, 
María Belén García Luengo, 
lleva cinco años al frente de 
toda la organización y más de 
20 dedicada a la enseñanza de 
adultos. María Belén, explicó 
que los horarios se han inten
tado repartir a lo largo de todo 
el día para facilitar la asis
tencia a las clases, y así los tres 
turnos se distribuirán de 9,30 a 
12,30 por la mañana, de 4 a 7 
por la tarde, y de 8 a 10 por la 
noche. Hay también un tiem
po para las actividades no 
regladas, de 12,30 a 1,30 y de 7 
a8 de la tarde.

“Las actividades reguladas 
van desde la alfabetización 
hasta los deportes, pasando 
por los idiomas”, señaló la 
directora, quien destacó ade
más la presencia este año de un 
colectivo gitano que partici

pará en el curso de alfabe
tización. Los cursos son: alfa
betización, certificado de es
colaridad, graduado escolar, 
ampliación cultural, idiomas 
(inglés y francés) y deportes, 
que se practicarán en las mis
mas instalaciones' del Centro.

ACTIVIDADES DE 
TIEMPO LIBRE

Asimismo, los adultos ten
drán la oportunidad de des
arrollar-tareas en un. taller de 
prensa y otro de plástica, este 
último funcionará a través del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia con quien se ha fir
mado un convenio de ayuda y 
colaboración. La salud y sus 
enseñanzas también tendrán 
cabida, puesto que se contem
pla un programa de salud 
donde Bienestar Social to

mará parte activa en el mismo.

El Centro de Educación de 
adultos ha tenido en cuenta 
también temas prácticos que 
se presentan en la vida diaria, 
como el consumo o la declara
ción de la renta. Aquí, junto 
con la colaboración ciuda
dana, se darán mesas redon
das y conferencias, con el fin 
de resolver aquellos proble
mas o dudas que aparecen dia
riamente. La labor del cen
tro, ejemplar por su carácter 
educativo y formativo, nece
sita todavía más presencia de 

. los organismos locales y de la 
provincia, “y aunque no nos 
hemos dirigido a todos, lo 
haremos porque el centro lo 
requiere para mejorar y am
pliar los servicios”, manifestó 
la directora.

SE NECESITA CARNICERO-CHARCUTERO

Para Supermercado de grandes dimensiones^ 
actualmente en funcionamiento. Condiciones 
a convenir.

Llamar al Teléfono911 -49 00 11. Srta Carolina
Absoluta reservas solicitantes.

EI Centro de Educación de Adultos de Avila desarrolla una importante labor
LUMBRERAS

La Pastelería 
RECIEN 

HECHA
CONFITERIA 

MARISOL 
ESTRAIXA^^AVILA

V E H I C U L 0 S C 0 M E R C I A L E S LIGEROS GM E

CARGA, REPARTE Y LLEGA A CUALQUIER ™

®ME

GME RASGAL. Un vehículo 
diseñado para el transporte ur
bano. Con el máximo volumen 
de carga (3 m^) y las dimensio
nes exteriores más compactas 
de su segmento.

Dos versiones de 1,805 y 
1,920 metros de altura y la posi
bilidad de transformarse en un 
vehículo mixto de 5 plazas y car
ga adicional.

GME RASGAL. Con un año 
de garantía y el servicio gratuito 
GME Assistance.

RESPALDADO POR GENERAL MOTORS

DISTRIBUIDO POR LOS CONCESIONARIOS OFICIALES OPEL GENERAL MOTORS
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Se han reunido con el 
alcalde

Los empresarios de 
servicios, 
preocupados por el 
Plan General de 
Ordenación Urbana
Avila. Redacción.__________

Una representación de la 
Asociación de Empresarios de 
los Servicios de la provincia de 
Avila, mantuvo el martes pa
sado una reunión con el alcal
de de nuestra ciudad para tra
tar sobre el Plan. General 
Municipal de Ordenación Urba
na de Avila y su situación jurí
dica actual. La Asociación 
presentó un recurso que fue 
estimado parcialente por la 
Consejería de Fomento de la 
Junta de Castilla y León, y por 
esta razón la Asociación que
ría saber en qué punto se 
encuentra actualmente el Plan 
General Municipal de Orde
nación Urbana.

En la misma entrevista se 
trató de los problemas que se 
están suscitando sobre los ex
pedientes de protección de 
entornos históricos y artísti
cos, que según la Asociación 
“en ciertas ocasiones puede 
llegar a producirse una cierta 
inseguridad jurídica, tal como 
ha pasado con el Monasterio 
de Santa Ana y otras obras”.

Breves
Patrona de la Cámara de 
la Propiedad Urbana

La Cámara de la Propiedad 
Urbana de Avila celebrará el 
día 10, lunes, del presente mes, 
el día de su patrona, Santa 
Teresa. El programa incluye 
una misa en la iglesia de los 
padres Carmelitas, a las 11,30 
de la mañana y, seguidamente, 
se servirá un vino español en el 
Hotel Valderrábanos de nues
tra Capital.

Veinte aniversario de la 
Asociación de
Amas de Casa

El próximo día 9 de octu
bre, la Asociación de Amas de 
Casa, Consumidores y Usua
rios de Avila y Provincia, 
celebrará el veinte aniversario 
de su fundación. Con este 
motivo han organizado diver
sos actos en este mismo día.

A las 13,30, misa en la igle
sia de La Santa. A las 15,30 
horas, acto socio-cultural en el 
auditorio de la Escuela Supe
rior de Policía.

Robo en un bar
Ha sido denunciado en la 

Comisaría de Policía de Avila, 
según fuentes del Gobierno 
Civil de Avila,- el robo que 
autor o autores desconocidos 
habían perpetrado en el bar 
“Patús”, en la calle Generalí
simo de nuestra Capital, en el 
número once. Según las mis
mas fuentes oficiales, los auto
res del hecho se apoderaron de 
15.000 pesetas en metálico y 
del contenido de una máquina 
tragaperras que no ha sido 
determinado.

Con un programa cultural paralelo de once días de duración ______

El homenaje a J.L. Alfayate y Fidel Sáez se 
celebrará el 10 de diciembre
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

Hasta el momento son ya 
catorce los grupos de teatro, 
entidades e instituciones ofi
ciales que han manifestado 
su apoyo al homenaje popu
lar que se rendirá del 1 al 11 
de diciembre a los pioneros 
en activo del teatro abulense, 
Fidel Sáez y José Luis Alfa- 
yate, del que ya hemos informa
do en ocasiones anteriores. 
Aunque finalmente serán mu
chas más las entidades públi
cas y privadas que de algún 
modo participarán en tan 
merecido homenaje, por el 
momento se han sumado al 
mismo los grupos de teatro 
“Jufra”, 1 “Máscara”, “Bu- 
bulú”, “Farándula”, “Teatro 
de la Nada”, “Taller de Tea
tro de Avila”, “Gala Abu
lense”, Colectivo de Padres 
Aficionados al Teatro, Guía 
de Avila, Institución Gran 
Duque de Alba, Delegación 
Territorial de la Junta de 
Castilla-y León, y otros.

Junto al reconocimiento 
público de la dilatada y cons
tante dedicación al teatro 
que mantienen Fidel y José 
Luis, los organizadores del 
homenaje e impulsores del 
mismo destacando el centro 
artístico y cultural Espávila 
se han marcado otros objeti
vos complementarios que sir- 
Van para impulsar el teatro y 
la danza de Avila.

Entre estos objetivos se 
encuentran el ofrecimiento 
público de una variada mues
tra producción teatral y de 
danza abulense, como ya 
hemos dicho; la realización 
de un proyecto común para 
todo los grupos y actores de 
la Provincia; sentar las bases

MANCOMUNIDAD MUNICIPAL [m Junta de
-^ Castilla y León

ASOCIO DE LA EXTINGUIDA UNIVERSIDAD 
Y TIERRA DE AVILA

ANUNCIO DE SUBASTA URGENTE

Aprovechamiento ordinario* de pastos con 250 
reses cabrí as en el monte num 73, sito en término 
municipal de Hoyo de Pinares; época de disfrute de 
1-10-88 a 30-6-89.

Tipo de tasación: 300.500 pesetas base, y 601.000 
pesetas índice.

Posée una cija, con sus anexos de casilla y 
almacén de piensos.

El plazo de presentación de plicas expira a las 
trece horas del día 13 de octubre actual

Las condiciones constan en el B.O. de la Provin
cia del día 24 del pasado mes de septiembre.

Avila 3 de octubre de 1988.
EL PRESIDENTE, 

Antonio Encinar Núñez. 
EL SECRETARIO EN FUNCIONES, 
V. JESUS HERNANDEZ MENDEZ

Consejería de Agricultura 
Ganadería y Montes

SUBASTA PARA LA EJECUCION 
DELAOBRA:

A.— PRESA DE SANTA LUCIA
Provincia: Avila
Presupuesto: 129.314.930 pesetas.

En el Boletín Oficial de Castilla y León de fecha26 
de septiembre de 1988 y en el B.O.E. de fecha 27 de 
septiembre de 1988 se publica convocatoria de la 
subasta de las obras citadas.

Para información complementaria pueden dirigé' 
se a la Dirección General de Reforma Agraria Carre
tera de Burgos-Portugal Km. 119, Finca Zamadueñas 
(Valladolid) o a las Secciones de Estructuras Agrarias 
del Servicio Territorial de Agricultura Ganadería Y 
Montes a cuyo ámbito correspondan las obras objeto 
de licitación

El importe de este anuncio será por cuenta de los 
adjudicatarios.

EL DIRECTOR GENERAL DE REFORMA AGRARIA

J.L. Alfayate y Fidel Sáez, dos veteranos actores LUMBRERAS

para un desarrollo teatral 
abulense en consonancia con 
las nuevas necesidades socia
les, culturales y turísticas; 
sensibilizar y reunir al pú
blico en torno al colectivo 
abulense de creadores teatra
les y, finalmente, estudiar la 
conveniencia y posibilidad 
de crear una asociación dç 
espectadores y amigos del 
teatro.

Para que todo ello pueda 
llegar a ser una realidad, el 
homenaje a Fidel Sáez y José 
Luis Alfayate se verá ro
deado de toda una serie de 
actos y acontecimientos tea
trales que, además de co
rresponderá los merecimien
tos de los homenajeados, 
servirá para alcanzar los ob

jetivos a que hemos hecho 
alusión.

De ahí el programa de 
actos para tal efemérides se 
prolongue por espacio de 
once días, once jornadas de 
intensa e inédita actividad 
cultural, que transcurrirá con 
arreglo al siguiente progra
ma:

El jueves,, 1 de diciembre, 
inauguración de la exposi
ción “30 años de teatro abu
lense: Fidel y Alfayate”, su 
dedicación al teatro, a las 
20,00 horas, en una. sala de 
exposiciones a fijar en nues
tra Capital. El viernes, día 2, 
mesa redonda-debate, a las 
20,00 horas, en un salón de 
actos a determinar, sobre 
“Pasado, presente y futuro 
del arte escénico abulense”.

El sábado, día 3, teatro 
infantil, .en el Teatro Ave
nida, alas 18,00 horas, conla 
obra “Hoy de hoy de milno- 
vecientos hoy”, de Antonio- 
rrobles. El domingo, día4de 
diciembre, “Pasacalles”, por 
el Taller de Teatro de Avila, 
a las 12,00 horas, con salida 
de la Plaza de la Victoria y 
recorrido por diversas calles 
de la ciudad.

Del domingo 4 al viernes9 
de diciembre. Muestra de 
Teatro y Danza Abulense, a 
las 21,00 horas, en el Teatro 
Avenida; entrada con invita
ción. El domingo, día H, 
teatro infantil, a las 12,00 
horas, en el Teatro Avenida. 
Clausura de la exposición 
“30 años de teatro abulense”.
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caba de nacer y ya está predestinado para ei éxito. Hay señaies que io indican, que anuncian 
su gran futuro: su espacio habitabie, su compacta mecánica, sus asientos anatómicos, sus 

puertas soiapadas don uñ ánguio de apertura de 81°, su coeficiente de penetración dei 0,31, su gaivani- 
zación a dobie faz dei 100 % de ias partes expuestas de ia carrocería, sus parachoques envoiventes de 
dobie casco, su compieto equipamiento^ sus ampiias superficies acristaiadas, su agiiidady su asombro
sa estabiiidad.

Tanto en sus motores de gasoima, .1.372 c.c. (72 CV) y 1.580 c.c. (85 CV), como en su versión Turbo 
Diesei, 1.929 c.c. (92 CV). Todos eiios son signos de que este coche vaacambiariahistoriadeiautomó- 
vii, que va a mostrar a todos ios demás ei camino a seguir.

Fiat Tipo.
Nacido para marcar su tiempo

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 8 AVILA Jueves, 6 de octubre de 1988

COMISION MUNICIPAL 
DE GOBIERNO

La Comisión municipal de Go
bierno del Ayuntamiento de Avi
la, en su reunión de hoy, entre 
otros temas, tratará sobre los 
siguientes: En lo que se refiere a 
contrataciones, resolución del 
expediente de adjudicación del 
Pabellón Polideportivo Munici
pal, expediente del estudio de 
Protección Integral de la Ciudad 
y proposición de prórroga de 
plazo del concurso de adjudica
ción de los servicios de abaste
cimiento y saneamiento de agua.

REZO DEL ROSARIO EN 
LA ERMITA DE 
LAS VACAS

Durante este mes de octubre 
se va a rezar el Santo Rosario, en 
la Ermita de Las Vacas, todos los 
días, a las 7 de la tarde, con 
motivo de la celebración del Año 
Mariano.

CONCIERTOS DE 
MUSICA CLASICA 
Y CORAL

Dentro del ciclo de música 
clásica y,coral que viene organi
zando el Ayuntamiento de Avila, 
en colaboración con la Junta de 
Castilla y León, el próximo día 
15, en el salón de actos de Caja 
Salamanca, a las 8 de la tarde, 
con entrada gratuita, tendrá lu
gar la actuación de la “Coral 
Excelsior”, de Astorga, León. Asi
mismo, el día 16 de octubre, en la 
Plaza de Santa Teresa, a las 8 de 
la tarde, actuará el grupo “la 
Braña”, de León, dentro de los 
recitales de música folk.

CURSO DE GERENCIA 
DE RIESGOS EN 
EMPRESAS

Itsemap ha organizado, para 
los próximos días 25 al 27, en 
Barcelona, un curso de gerencia 
de riesgos en empresas.

Por medio de un intercambio ; ■

La Escolanía Voces Blancas 
viajará a Praga
Avila. Carlos Navascués.

La Escolanía de Voces Blan
cas de Avila y la Escolanía de la 
Orquesta Sinfónica de Praga 
han establecido un intercam
bio cultural, en el que sólo falta 
concretar unas ayudas solici
tadas por la Escolanía a lás 
diferentes autoridades locales 
y provinciales.

Como primer paso de ese 
importante acuerdo, el repre
sentante artístico de la Escola
nía, el Padre Fernando Gutié
rrez de Rojalviz y el director de 
la misma, Severiano Jiménez 
Blázquez, viajan mañana a Pra
ga dónde visitarán y oirán a la 
Escolanía de la Orquesta Sin
fónica de la capital checoslo
vaca.

La idea de este intercambio 
surgió de los checoslovacos, 
que enviaron por carta sus in
tenciones a Avila el pasado 
marzo. Los padres de la Esco
lanía de Avila pidieron más 
datos de ellos, y al final se llegó 
a un acuerdo. Severiano Jimé
nez, director de la Escolanía 
Voces Blancas señala que “no

Nueva rotura de árboles

Continúa el vandalismo 
en los jardines

Para restauración de la Muralla

Se cortó ai tráfico, durante 
unas horas, el arco de El Rastro

Avila. F. A. ________
Continúan produciéndose 

actos vandálicos en los jardi
nes y zonas verdes de Avila. En 
días pasados los gamberros des
trozaron 2 plátanos en la Plaza 
del Ejército, tiraron tres bancos 
de piedra, rompieron 16 aca
cias y 4 plátanos en el jardín 
de El Recreo. Por otra parte, en 
el jardín de San Roque, son 28 
los bancos de piedra que han 
sido destrozados.

es Ja primera vez que recibimos 
ofertas de países, por ejemplo, 
desde la URSS, Japón y Méjico 
también han mandado peticio
nes de colaboración mutua”. 
Severiano no disimula su or
gullo por la Escolanía que diri
ge, que por todas sus actuacio
nes es una de las más conside
radas de España, y que, ade
más, en la actualidad mantiene 
contactos con el Coro del Or
feón catalán.

Como acto más próximo, la 
Escolanía Voces Blancas can
tará el día 14 la misa en el 
templo de Sta. Teresa en la 
Plaza de España de Madrid, con 
motivo de los actos, previstos 
por el Hogar de Avila en la 
capital de España.

La fecha en que la Escolanía 
de la Orquesta Sinfónica de 
Praga visitará nuestra ciudad 
ha quedado fijada del 15 al 27 
de marzo, en plena Semana 
Santa. Por su parte, la Escolanía 
Voces Blancas irá a Praga el 1 
de septiembre del 89 y perma
necerá en el país hasta el 15 del 
mismo mes.

El Ayuntamiento de Avila, a 
través de su Oficina de Prensa, 
ha efectuado un comunicado 
público, en el que señala que 
“este Ayuntamiento quiere ma
nifestar su más enérgica repul
sa hacia personas que, sin nin
guna consideración hacia el 
medio ambiente, desarrollan 
actos vandálicos como los de 
días anteriores, y, asimismo, 
solicita la colaboración ciuda
dana para que dichos actos no 
vuelvan a repetirse”.

Prosiguen a buen ritmo las obras de restauración de la Muralla LUMBRERAS

Avila. F. A.

Durante el día de ayer el arco 
de Muralla de El Rastro tuvo que 
ser cortado al tráfico de vehícu
los para poder efectuar en él las 
obras de restauración del primer 
monumento abulense. Según An
gel Hernández, arquitecto res
ponsable del proyecto de restau
ración, se trata de que cada arco 
esté cortado al tráfico de vehícu
los durante un día únicamente, y 
que los peatones puedan pasar 
por ellos. Las obras que se están 

llevando a cabo son para la repa
ración de la bóveda de este arco 
de El Rastro.

Por Otra parte, según Angel 
Hernández, en el arco de San 
Vicente quedan por instalar unas 
rejas de protección, así como 
obras en la solera del mismo. En 
lo que se refiere al del Mercado 
Grande quedan por terminar las 
tareas de restauración de la cu
bierta del Torreón del Homenaje 
y pintar una serie de rejas de 
protección.

VISONES 
REPRODUCTORES

ALTA MEDIA
DE CRIAS

FABRICA
DE PIENSO

Tfons.: 91-532 32 07
911- 18 11 28

Asociación declarada de Utilidad Pública 
(13 Noviembre 1970)

Teléfonos de 
"EL DIARIO DE AVILA"

25 - 20 - 52
21 - 26 - 40
25 - 15 - 36
25 - 15 - 37

Puerta del Sol, 12-3.“
- 28013 — MADRID

Teléfono — 5-31-34-67

Con motivo de rendir homenaje a aquellas personalidades 
que se han distinguido por su labor y cariño hacia AVILA, y a 
aquellos paisanos que han alcanzado la popularidad, rogamos 
signifique los que a su juicio merecen tal consideración.

SOCIO DE HONOR..........................................

POPULAR. . ....................................................................................

PROPONENTE:.................................................... ..................... ..

DOMICILIO:.....................-........ CIUDAD:......................... ..

Remita este cupón a EL DIARIO DE AVILA, Plaza Santa Ana, 2 (Avila), 
hasta el SÉIS DE OCTUBRE, o llame a nuestra Secretaria. >.

ACERCATE 
Al Programa de Educación 

de Adultos
CAPITAL:

Centro de Educación de Adultos (C.E.A) Telf. 21 35 90 Centro 
Nacional de Educación Básica a distancia

(CENEBAD) Telf. 22 64 00

PROVINCIA:
Arévalo- Piedralaves- Burgohondo- Cebreros- Piedrahíta- Madrigal de 
las Altas Torres- Navalperal- Sotillo de la Adrada- La Adrada-Gavila
nes-Mijares-El Tiemblo-Las Navas del Marqués-Arenas de San 
Pedro-Candeleda-Hoyo de Pinares

ENCONTRARAS

TALLERES DE OCIO 
CURSOS MONOGRAFICOS

ACTS. CULTURALES 
TITULOS OFICIALES

Graduado Escolar 
Certificado de Escolaridad

MINISTERIO. DE EDUCACION Y CIENCIA
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LUMBRERASZanja de aguas residuales, zona industrial y, al fondo, La Colilla.

La fragua MAXIMILIANO

Cauces administrativos y
otros cauces

LA COLILLA Se encuentra casi totalmente llena

La zanja de aguas residuales puede volver 
a verter en el río
Avila. M.F.

A pesar del problema pro
ducido, el pasado mes de sep
tiembre, con el envenenamien
to de los peces del río Adaja, a 
la altura de El Soto, como 
consecuencia de un vertido de 
aguas residuales procedentes 
de una zanja del término mu
nicipal de La Colilla y de que 
se ha decidido la repoblación 
piscícola del río, todavía sigue 
abierta la zanja y acumulando 
cada vez más agua.

La pared de arena, levanta
da por miembros del Colecti
vo Cantueso en la misma zan
ja para que el agua no vierta 
al río, puede hacer de muro de 
contención; pero si los verti
dos siguen aumentando o se 
produce alguna precipitación 
atmosférica, el agua de la zan
ja,'totalmente contaminada, 
volverá a verter al río, ocasio
nando un desastre aún mayor.

La secretaria territorial de 
n J^pta de Castilla y León, 
"Cgoña Larrainza, ha mani
festado que el Servicio de 
Bienestar Social, una vez que 
na tenido conocimiento de es- 
c aumento del vertido, ha re- 
Orzado la inspección, com

probando que se trata de un 
vertido de otras característi- 
J^as, procedente de otra insta- 
ación y algo más limpio. No 
onstante y para anticiparse a 

n nuevo desastre, la Delega- 
'on Territorial de la Junta de 
astilla y León ha enviado un 

j5tograma a la Confederación 
forográfica del Duero y al 

propio Ayuntamiento, para 
lOe Vigilen la zanja e intenten

^^ cerramiento más fuer- 
niomento no se sabe si 

cerrará o no la zanja. Lo 
o parece claro es que nadie 

rriandado taparla y, en 
nsecuencia, cualquier día, si 

Pued^^^^ ^^^^^ hasta el final, 
'^‘^Ler a verter sus aguas 

f^c el cauce del río Adaja,
£1 agua está á punto de superar el pequeño tapón de arena y terrones,

LUMBRERAS

Continúa amenazando so
bre el río Adaja la zanja de 
vertidos residuales de La Co
lilla y los demás desagües 
que van a parar al río, desde 
su nacimiento hasta su des
embocadura. Si se insiste tan
to en el caso de La Colila es 
porque, de alguna manera, ha 
culminado todos los males 
que las aguas venían pade
ciendo y ha ocasionado la 
muerte de los peces a la altu
ra, de El Soto, pero tampoco 
se olvidan los demás.

Lo grave es la tardanza en 
tomarse medidas, que, con 
mucha frecuencia, llegan 
tarde, como sucedió con la 
urgente incoación de expe
diente para impedir el derri
bo del Hotel Moctezuma. 
Está bien que la Delegación 
Territorial de la Junta envíe 
telegramas a la Confedera
ción Hidrogáfica del Duero 
y al Ayuntamiento de La 
Colilla para que aumenten 
la vigilancia y eviten que el 
vertido llegue al Adaja. Pero 
si el organismo competente, 
en este caso el Ayuntamien
to de La Colilla, no toma 
medidas urgentes y cierra la 
zanja, que es la única forma 
de impedir que se siga lle
nando y acabe en el río, 
cualquier día, con lluvia o 
sin lluvia, puede llenarse to
talmente y desembocar de 
nuevo todá su porquería en 
el Adaja. Entonces pasará lo 
que con el Hotel Moctezu
ma, que sólo quedará ya lu
gar para el lamento y para la 
tristeza.

Mientras tantos, sigue sin 
conocerse el resultado de 
todas las actuaciones: si ha 
sido un industrial, en con
creto, el culpable o han sido 
varios; si se les ha impuesto 
una sanción o no; si se ha 
descubierto quién ha abierto 
la zanja y se le ha pedido 
responsabilidades; si el Ayun
tamiento de La Colilla se ha 
puesto en contacto de forma 
oficial con los , industriales 
para regular la situación en 
los casos en qué sea necesa-- 
rio; si se ha encargado ya la 
redacción de las normas, etc., 
etcétera.

Ciertamente, la Adminis
tración camina con lentitud 
y aunque en este caso no ha 
permanecido parada, sino 
que se ha planteado solu
ciones a corto y medio plazo 
como las citadas, incluso a 
largo, como el saneamiento 
de todo el río, es preciso que 
los asuntos no queden rete
nidos en los despachos o es
perando que sigan tranqui
lamente su cauce, porque 
puede haber otras corrientes 
de peor olor y sabor, que 
sean .más rápidas y puedan 
terminar ensuciándolo todo.

Una^ aguas a la puerta de la 
Capital, que un día no leja
no —esperamos— se dedi
carán al riego y la recrea
ción, deben dejar cuanto an
tes de ser un albañal y no 
sólo a la altura de La Co
lilla, sino en todo su trayec
to.

No hubo que lamentar desgracias personales_____

Incendio en un vagón del tren 
entre Navalperal y La Cañada
Avila. Redacción.

A la 1,10 horas de la ma
drugada del miércoles se pro
dujo un incendio en un vagón 
del tren de viajeros que circu
laba entre las estaciones de 
Navalperal y La Cañada, en el

punto kilómetrico 94,700. El 
tren detuvo su marcha unos 
momentos, reanudándola po
co después con el resto del 
convoy y viajeros. No hay que 
lamentar desgracias persona
les. Se ignora el valor de los 
daños causados.

UN LUJO A SU ALCANCE 
Tenga su CHALET dentro de las 

MURALLAS de Avila
¿OO m. del Parador Nacional Chalets 
de más de 215 m/2 útiles ''Vea que 
calidades".

^^ HABITAT 
^^ INDALO.

Información y venta en obra C/ Marqués 
de Santó Domingo. Teléfonos 25 17 30 - 
21 25 44. Es una promoción DELCERiS. A.
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Agradecimiento del 
Ayuntamiento de 
Piedrahíta
Piedrahita. Santiago Martin Conde.

El Ayuntamiento de Piedrahí
ta convocó a los colaboradores 
de‘‘Jornadas Culturales, Ferias y 
Fiestas” para agradecer la ayuda 
prestada al éxito y brillantez de 
estas jornadas, animadas como 
nunca.

Prestaron su colaboración Al
fredo Hernández Morales, Gre
gorio .Sánchez Cornejo, Emilio 
Morales Jiménez, José Luis 
Herrera Jiménez, Agustín del Cas
tillo de la Lastra, Luciano Díaz 
Castilla, José-Antonio Elvira Gar
cía, Jaime Moreno Rosado, Mar- 
cial-Jesús López Moreno, Car
melo Luis López, Faustino Gon
zález Antona, Julia de la Rúa, 
Antonia Arévalo, Silvia Díaz, Ale
jandro Senan y Santiago Martín 
Conde.

La larga lista, con ser mucho, 
es lo de menos. Lo mejor es que 
en la carta de agradecimiento del 
alcalde figura lo siguiente; “los 
portavoces de los tres grupos 
políticos proponen al Pleno la 
adopción de un acuerdo, en el 
que haga constar el encomiable 
esfuerzo desarrollado por las per
sonas mencionadas y acordán
dose por unanimidad manifestar 
el agradecimiento de este Ayun
tamiento y a través de él, todo el 
pueblo de Piedrahíta, a las indi
cadas personas.

Yo diría a los concejales que 
mediten lo escrito. Que una vez 
dentro del Ayuntamiento se ol
viden de qué partido manda esto 
o aquello. Que miren al bien 
común, al ciudadano sencillo, 
que sólo en elecciones, se acuer
da de su partido, al votar. El resto 
somos pueblo, todos iguales. Si 
se trata del problema del agua, 
no hay un pensamiento de dere
chas o de centro o de izquierda. 
Hay unos recursos, unas influ- 
cias, unos dineros que traer y 
sólo una filosofía que aplicar: la 

.pragmática.
¿Cómo es posible que nos do

blemos como un junco ante la 
opinión de los técnicos supersa- 
bios?. ¿No sería mejor razonar 
con ellos sobre esos planes mo
numentales que ofrecen muchas 
veces? El ejemplo está en el 
Sporting. ¿Son viables allí unas 
gradas como las que están pro
yectadas en el archivo del Sr. 
arquitecto? Lo más sencillo es lo 
que vais a realizar. Terminemos 
ya el campo. El campo no se lo 
apunta nadie. Se lo apunta el 
pueblo. Todos los grupos unidos 
a soñar coñ su final pues bien se 
sabe que debía estar terminado 
el año 1982, que fue el año del 
Mundial.

Permiso de 
investigación 
minera en 
EÍ Mirón y 
Santa María del 
Berrocal
Avila, Redacción.

PIEDRAHITA
En ocho ventanas de la fachada se aprecia la señal de lo sucedido _______

La fachada oeste del Monasterio de 
Santo Domingo, muy deteriorada por 
el incendio
Piedrahíta. Santiago Martín Conde. _______________

Recientemente se ha producido un incendio en las estancias 
vecinas al antiguo cementerio, que afectó atoda la fachada oes te del 
viejo Monasterio de Santo Domingo.

Instalaciones pertenecientes a particulares ardieron completa
mente. Eue preciso la ayuda de los bomberos de Avila y de El Barco 
de Avila. Los vecinos, que a esa hora oyeron el toque a fuego de las 
campanas de la iglesia acudieron a tratar de sofocar el incendio. 
Duró más de dos horas.

Once ventanas de la fachada 
guardan los restos y señales de 
lo que allí pasó.

No ha habido intencionali
dad de nadie. Viejas construc
ciones adosadas a las paredes 
del Monasterio desaparecieron 
por completo. ¿No podrían al-, 
canzarse acuerdos satisfacto
rios entre los particulares, due
ños del terreno que rodea el 
claustro y el Ayuntamiento pro
pietario del Centro del edificio 
y que sirvió para cementerio 
durante mucho tiempo?

Si el cementerio desaparece 
del Claustro y de las Capillas, 
¿qué se va a instalar allí? ¿Qué 
piensan los distintos grupos 
municipales sobre el problema? 
¿Cultura de Avila, tiene algo 
que decir? ¿La Institución Gran 
Duque de Alba, está informada?

Quizás las llamas han queri
do llamar la atención sobre el 
viejo Monasterio.

¿UN TRISTE FINAL?

Por otra parte su final podría 
ser así: La torre fue denibada 
por un ciclón. Se incendian los 
anexos. Se olvida que hay algo 
allí de valor. Año 2.050. Se 
hermana Piedrahíta con una 
villa de América y les regala
mos los escudos, los nervios de 
piedra, las ventanas y todas las 
piedras de valor. Lo patrocinan

ir CAMPEONATO DE ESPAÑA CITROEN AX GT

Citroen te invita a las
CARRER v**

Dominicos de Norteamérica. 
Hacen una fundación para el 
estudio del Medievo español y, 
en vez de enterrar allí a don 
García, fundan el Panteón de 
los Morrith. Aquí en el solar 
podrían levantar un Rascacie
los para la colonización de 
Castilla y León por Los Testi
gos de Jehová.

GRAVE INCENDIO 
EN NAVASOMERA

Pocos días después del in
cendio de las Ruinas del Con
vento de Santo Domingo, se ha 
producido otro bien distinto, 
pero con las mismas o mayores 
magnitudes de peligrosidad, 
aparatosidad e importancia.

Navasomera, situada en la 
Sierra dé Piedrahíta, cerca de 
Pesquera y del Monte de La 
Jura ha comenzado a quemar
se a las trece treinta, del día 28 
de septiembre y sin poder acha
car a nadie la autoría del su
ceso.

Se han quemado 150 hectá
reas de pastos y escobas. Parti
ciparon en la extinción del in
cendio cinco brigadas de la 
sección de montes de la Junta 
de Castilla y León, 2 avionetas 
y un helicóptero. También el 
alcalde de Piedrahíta, conceja
les, Guardia Civil, Cruz Roja 
Española, vecinos de Piedrahí

ta, Navaescurial y Santiago del 
Collado,

Sobre las 8 y media de la 
noche quedó extinguido el 
fuego.

El comentario era unánime. 
Dada la circunstancia del mu
cho pasto seco que hay en esta 
época y el grandísimo desnivel 
de la Sierra, no hubiera sido 
posible cortar el fuego, si no és 
por la ayuda de las máquinas.
GRUPOS EXPERTOS

Muchas veces hemos comen
tado como la afluencia de la 
gente es grande, cuando se 
trata de apagar un fuego. Aho
ra, otra cosa es cómo aplicar 
esa masa humana de una ma
nera racional. No suele haber 
ni lo que es más preciso; el 
agua.

Para mí, por vez primera, he 
visto con alegría lo que todos 
decían: si no es por las máqui
nas, un desastre.

Habría ardido hasta la cum
bre, Habría llegado a Cabeza de 
la Cierva, al Pico de Moros y se 
habría extendido por una Sie
rra totalmente propicia al in
cendio.

El ver actuar a unos grupos 
expertos en Incendios nos ha 
llenado de satisfacción. El que 
esos grupos tengan el auxilio 
de aviones, de helicópteros, pro
clama que poco a poco se va 
construyendo un Estado eficaz, 
que es lo que queremos mu
chos, Los ciudadanos se sien
ten orgullosos de sus organis
mos cuando ven que sirven 
para algo. Cuando están al ser
vicio del bien común. Cuando 
revierten al puelbo. Cuando le 
sirven. Cuando el aparato del 
Estado se vuelca en la Comu
nidad,

Comenzó la 
cobranza de las 

contribuciones 

territoriales

Avila. Redacción.

El pasado día 3 de octubre ha 
comenzado en la Zona de Pie
drahíta la cobranza, en período 
voluntario, de las contribucio
nes territoriales rústica y urbana, 
Licencia Fiscal del Impuesto In
dustrial e Impuesto sobre los 
Rendimientos del Trabajo Per
sonal, Licencia Fiscal de Profe- 

' sionales, correspondiente al ac
tual ejercicio de 1988,

Los contribuyentes podrán sa
tisfacer sus recibos, sin recargo 
alguno, en la capitalidad de la 
Zona, en cualquier día del perío
do voluntario que se establece, 
siempre que intenten el pago en 
fecha posterior a la última seña
lada para la cobranza en su loca
lidad respectiva y los recibos 
estén en poder de la Oficina Re
caudatoria, sin perjuicio de la 
obligada expedición de justifi
cante ajustado al modelo oficial, 
en caso de extravío de los re
cibos.

Los contribuyentes de las ca
pitalidades de Zona podrán efec
tuar el pago en la Oficina Recau
datoria durante todo el período 
voluntario.

En el Boletín Oficial de la 
Provincia del pasado 24 de sep
tiembre, donde se publica el ca
lendario de la zona, que abarca 
hasta el 9 de noviembre, se re
cuerda también la conveniencia 
de hacer uso de las modalidades 
de domiciliación de pago y de 
gestión de abono de los recibos, 
a través de las entidades banca
rias y Cajas de Ahorros, con 
arreglo a las normas señaladas 
en.el artículo 83 del Reglamento 
General de Recaudación y se 
advierte que transcurridos los 
plazos, los contribuyentes que 
no hayan satisfecho sus débitos 
incurrirán en el recargo del 20 
por 100, iniciándose el procedi
miento de cobro por la vía de 
apremio.

Ha sido admitida definitiva
mente la solicitud del Permiso de 
Investigación en El Mirón y San
ta María del Berrocal, según acuer
do del Servicio Territorial de Eco
nomía de Avila, publicado en el 
Boletín Oficial de Castilla y León, 
del pasado 29 de septiembre.

Los interesados podrán per
sonarse en el expediente, en el 
plazo de quince días, a partir de 
la puHTcacioh del ánuncio en él 

' Boletíru Oficial del Estado,

Sábado 8 y Domingo 9 de Octubre CIRCUITO DEL JARAMA

Recoge tus entradas gratis en cualquier Concesionario CITROEN de esta provincia.
Citroen ,, 
Competieioi^
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La urna con los restos mortales de Guillermo García es portada por una de sus hijas. SANZ

Escenas de dolor en el entierro de 
Guillermo García

El tema será tratado por el Pleno

Posible apertura de una calle 
entre la travesía y la plaza de 

Angela Muñoz

Arévalo. Redacción______________ __ ________________________

Los restos mortales de Guillermo García Velasco reposan desde el 
pasado martes por la tarde, en el panteón familiar, del cementerio de 
Arévalo donde están enterrados su padre y su abuelo, los dos 
naturales de la Ciudad de los cinco linajes

Hacia las çinco de, la tarde 
hacía su aparición la comitiva 
fúnebre, en la parroquia de San
to Domingo de Silos, donde se 
ofició el funeral El único hijo 
varón del que fuera represen
tante jefe de la zona de Levante- 
Baleares portaba en una urna de 
ébano las cenizas de su padre. Le 
acompañaba su madre, Merce
des Arán y Sus hermanas Merce
des, Blanca y Gema, que las por
taron posteriormente.

La ceremonia fúnebre había 
comenzado a las 9 de la mañana 
en el cementerio de La Almude
na donde se procedió a la inci
neración de sus restos. Una vez 
terminado este acto toda la co

mitiva se trasladó hasta Arévalo, 
donde les esperaba numeroso 
público, todos amigos de Gui
llermo, que acudieron para darle 
su último adiós: hasta aquí ha
bían llegado numerosos amigos 
de la zona donde trabajaba, de la 
Coruña. Barcelona, Valencia, Ca
nadá La parroquia de Santo Do
mingo totalmente repleta de 
gente el párroco de Arévalo, don 
José Tomé, ofició la ceremonia 
religiosa, En su homilía tuvo 
palabras de consuelo y aliento 
para los familiares y amigos de la 
víctima

Una vez terminada la ceremo
nia religiosa los restos de Gui
llermo fueron trasladados al ce

menterio de Arévalo, donde fue
ron depositados en el panteón de 
la familia

Guillermo García Velasco, de 
60 años, había fallecido el pasa
do día 29 de septiembre, en San
tiago de Cuba en un accidente 
de aviación. En el mismo tam
bién murieron Carlos San Basi
lio, presidente del grupo Trans
mediterránea. su esposa Carmi
na Pardo Múgica Javier Domin
go Varón, director de pasaje y 
María del Carmen Vidal jefe de 
Relaciones Externas de la Com
pañía

Los restos mortales de todos 
los fallecidos reposan ya en dis
tintos cementerios: los de Carlos 
San Basilio y esposa en el ce
menterio de Pozuelo de Alarcón, 
los de Javier Domingo Varona 
en La Almudena y los de María 
del Carmen Vidal en el de Palma 
de Mallorca

Arévalo. Redacción.

El Pleno del Ayuntamiento 
de Arévalo, reunido en sesión 
ordinaria vuelve a abordar hoy 
el tema de la Modificación Ge
neral de Ordenación Urbana 
promovido por Prislago S.A pa
ra la apertura de una calle entre 
la travesía y la plaza Angela 
Muñoz. Este asunto ya se abor
do la semana pasada en el 
pleno extraordinario celebrado 
en la noche del lunes. En el 
transcurso de la sesión se deci
dió dejarlo sobre la mesa a peti
ción de los miembros de AP, 
CDS 'y el concejal indepen
diente.

La modificación de Prislago 
al Plan General de Ordenación 
Urbana previa la apertura de 
una calle, entre Angela Muñoz 
y la travesía. Esta calle tendría 
unos seis metros de ancho, con 
unos soportales a ambos lados 
de la calle de tres metros cada 
uno. Una sugerencia presenta
da a este proyecto fue ampliar 
la calle a doce metros. Esta 
sugerencia fue realizada por 
José Gerardo Alvarez.

Otros asuntos que se abor
daron, dentro del mismo capí
tulo de urbanismo y obras, será 
la suspensión de obras no am
paradas en licencia u orden de 
ejecución; así como distintas 
certificaciones de obras.

Plaza de Angela Muñoz, que da acceso al nuevo mercado de aba.Mos.

CAPITULO DE HACIENDA

En el capítulo dé Hacienda 
destacan los siguientes pun
tos: Devolución de fianza a 
Construcciones Cancio S.L. y a 
Saji S.L. Estas dos constructo
ras han realizado sendas obras 
para el Ayuntamiento; una vez 
finalizadas pasarán i recoger 
la fienza depositada por ellas 
cuando fueron adjudicadas las 
obras. Otro punto de este mis
mo capítulo hace referencia al 
expediente de suplemento de 
créditos en el Presupuesto úni
co vigente y la indemnización a 
Juliana Serrano Rojo por ocu
pación de terrenos de unas 
obras que se realizaron en la 
zona del castillo.

En el capítulo de régimen ju
rídico destacan las resolucio
nes dictadas por el alcalde du
rante el mes de septiembre 
último, y que se harán públi
cas en el transcurso del pleno.

El punto dos del orden del 
día hace referencia a facturas, 
recibos y cuentan En el capítu
lo de Cultura se aborda la ex
tinción del convenio con el 
asesor de las Ferias y Fiestas de 
1988. Como último punto del 
orden del día figuran los rue
gos y preguntas.

El pleno ordinario de este 
mes de octubre, dará comien
zo a las 8,30 de la noche, en el 
salón de sesiones del Ayunta
miento.

^’**Meroso púbKco se cengrego en ei-entierro. . , - ,. . . . „ .,. , . sanz
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FONTIVEROS

Una religiosa comboniana de la localidad 
marchó a Mozambique
Fontiverós. Francisco Gutiérrez Barcala.

Hace un par de docenas de años nacía en un hogar fontivereño 
una niña, la cuarta de cinco hermanos, María del Carmen López 
Galán. Sus padres, Pedro y Carmina, la educaron cristiana
mente, fue a la escuela en Fontiveros, donde hizo su educación 
primaria para pasar luego a Avila donde realizó sus estudios 
medios y en Madrid sus estudios profesionales.

Cuando tenía 21 años, deci
de hacerse misionera e ingresa 
en la congregación de misio
neras cambonianos que fun
dara el italiano Daniel Cam- 
boni.

Tras esta decisión vinieron 4 
años de preparación, 2 de ellos 
de postulantado, en Murcia y 
otros dos de noviciado, en la 
italiana localidad de “Como”.

Pasada felizmente esta prue
ba, el día 9 de septiembre, lle
gan los primeros votos en 
Madrid, de manos de la supe
riora provincial, sor Adela, en 
presencia de sus padres y fami
liares. Ahora tras dos años en 
Madrid para estudiar pasto
ral, Mary Carmen marchará a 
Mozambique, a las misiones 
africanas que la orden tiene 
allá. La vimos pasando unas

TOLBAÑOS

Plan de mejoras territoriales y obras 
en la zona de Saornil
•Se incluyen obras en la red de caminos, saneamiento, obras de 
fábrica y restauración del medio natural
Arévalo. Redacción.

La Consejería de Agricul
tura ha aprobado el Plan de 
Mejoras Territoriales y obras 
de la zona de Saornil (Tol
baños), que se refiere a las 
obras de red de caminos, red 
de saneamiento, óbras de 
fábrica y restauración del 
medio natural. Esta decisión 
de la Consejería de Agricul
tura viene recogida en el 
Boletín Oficial de Castilla y 
León. 

fechas en su villa natal antes de 
dar el paso y quisimos charlar 
con ella:

—Mary Carmen ¿por qué 
has cambiado la vida fácil que 
tu familia te ofrecía por esta 
dura de las misiones?

—Elegí este camino y lo hice 
porque la comodidad no me 
ha dado la felicidad.

—¿Qué esperas, qué deseas?
—Poner mi granito de arena, 

humano y personal, por un 
lado, y como miembro de una 
comunidad, por otro en favor 
de hacer un mundo más igual, 
con lucha contra la injusticia 
en favor de implantar la fe 
cristiana.
INCONFORMIDAD

—Tú que eresjoven, ¿qué 
dices a tantos jóvenes abulen
ses como tú?

En la orden por la cual se 
anuncia que se aprueba este 
Plan de mejoras Territoria
les y obras de Saornil se 
señala que la concentración 
parcelaria de toda esta zona 
fue declarada de utilidad 
pública y urgente ejecución 
por Decreto de 9 de abril de 
1987. Se añade además que 
de acuerdo con lo estable
cido en el artículo 62 de la 
Ley de reforma y desarrollo 
Agrario de 12 de enero de 
1973, se considera que las

—Que no se conformen con 
un futuro fácil, que el mundo 
es de todos, que todos somos 
hermanos, que hay que com
partir y luchar y aspirár...

—Mary Carmen, ¿por qué 
elegiste Mozambique, para tu 
labor?

—Porque lo necesita, por
que lo está pasando mal y si 
quieres un poco egoistamente 
porque se habla el portugués 
qué siempre es más fácil de 
hablar y de entender;

—¿Tu momento más triste?
—El tener que dejar a mis 

padres y hermanos...
—¿Tu momento más feliz?
La satisfacción de poder 

experimentar la libertad de 
decir que sí.

—¿Qué te supone el ser pai
sana de San Juan de la Cruz?

—Un reto y la esperanza de 
que me ayude a cumplir con 
mi labor.

—Un deseo para los fonti- 
vereños, Mary Carmen.

—Que no tengan miedo a 
decir que sí, que ahí está la 
libertad, que no tengan miedo 
en ampliar sus horizontes...

obras de la Red de caminos. 
Red de saneamiento. Obras 
de fábrica y Restauración del 
Medio natural, quedan clasi
ficadas de interés general, 
grupo a), del artículo 61 de 
dicha ley.

Por último se señala en la 
Orden de 1 de septiembre de 
1988 que por la Dirección 
General de Reforma Agraria 
se dictarán las normas para 
la mejor aplicación de cuan
to se dispone en la presente 
orden.

CRESPOS
Aprobado definitivamente el 
expediente de modificación
de créditos
Arévalo. Redacción.

El Boletín Oficial de la 
Provincia publica un edicto 
del Ayuntamiento de Cres
pos por el que se da a cono
cer la aprobación definitiva 
del expediente de modifica
ción de créditos número 1, 
del vigente presupuesto úni
co, al no haberse presentado 
ninguna reclamación duran
te el tiempo que ha estado 
expuesto al público. Este 
acuerdo fuá adoptado por el 
pleno en sesión celebrada el 
pasado día 2 de agosto.

De las distintas partidas 
incrementadas destacan los 
Contratos de prestación de 
servicios, que con una dota
ción actual de 900.000 pese
tas, en el ejercicio actual se 
verá incrementado en 800.000 
pesetas; el suministro de agua 
y electricidad, que experi
mentará un crecimiento de 
100.000 pesetas, siendo la 
dotación actual de 2.750.000 
pesetas; otros gastos especia
les de funcionamiento, con 
una dotación actual de 
1.700.000 pesetas, y con un 
incremento de 551.044; de 
maquinária e instalaciones 
con un incremento de 200.000 
pesetas y una dotación ac
tual de 300.000 pesetas. La 
partida de mobiliario es una 
de las que más incremento

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

ENTREGA EN EL DIA
Avila - Valle del Tiétar 
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS:
AVILA
Arenas 
Candeleda 
Sotillo 
Piedralaves 
Casavieia 
Pedre Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán
Cuevas del Valle 
El Arenal
Villareie del Valle

Próximamente
AREVALO

experimenta, 250.000 pts.,de 
una dotación de 300.000 pe
setas. También ocurre lo 
mismo con los gastos de 
representación, que expert 
mentan un incremento de 
50.000 pesetas, siendo la do
tación actual de 75.000 pese
tas. Otras partidas son los 
intereses de créditos conce
didos, cuyo importe actual 
asciende a 575.000 pesetas, 
sufrirán un incremento de 
100.000 pesetas.

El capítulo de personal se 
verá incrementado en 10.000 
pesetas, con una dotación 
actual de 25.000 pesetas; ser
vicio de comunicaciones, con 
140.000 pesetas, sufren un 
incremento de 50.000; los. 
miembros de la corporación, 
experimentan un incremento 
de 30.000 pesetas de una 
dotación de 50.000 pesetas. 
Por último, la asistencia mé
dico farmacéutica se verá 
incrementada en 25.000 pe
setas y cuya dotación es de 
175.000 pesetas.

El total de créditos en 
aumento asciende a 2.216.044 
pesetas. Los recursos que uti
lizará eLAyuntamiento para 
hacer frente a los mismos 
serán los siguientes: con car
go al superávit del anterior 
ejercicio, 1.716.044 y con 
cargo a transferencia de 
otras partidas, 500.000.

251537 
371661 
380037 

(91)8660883 
(91)8665071 
(91)8678134 

387008 
(91)8670093 

386070
386403 
375009 
386385
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CUEVAS DEL VALLE

Los vecinos no creen en los argumentos dados por los 
responsables de las minicentrales hidroeléctricas
Cuevas del Valle F. López.

En la anterior crónica, era la 
empresa la que exponía sus ar- 

i gumentos en favor de la bondad 
y viabilidad del proyecto. Hoy, 
toca el turno a los vecinos cova- 

; cheros. Estos muestran una gran 
desconfianza y nadie se cree lo 
dicho por los responsables de la 
empresa

. RAZONES PARA UNA 
DESCONFIANZA

Las razones para esta des
confianza son muchas. Vamos a 
resumir las principales en estas 
líneas.
Los vecinos están casandos de 

buerras plabras y de que los 
engañen. Ponen de ejemplo las 
recientes expropiaciones que 
han sufrido con las obras de la 
carretera Resulta que, las-má
quinas están tirando paredes y 
cortando árboles que no han 
sido expropiados. Los afectados, 
según su versión, no son atendi
dos ni por la empresa adjudica
taria ni por el MOPU.

Encuentran incomprensible 
que se tengan que enterar de las 
expropiaciones de que van a ser 
objeto por un Boletín Oficial de 
la Provincia, algo que ellos nun
ca leen. Los covacheros no quieren ver sus aguas dentro de tubos como este. f. lopez

Tampoco entienden, cómo es 
posible que, si los agricultores y 
Sanaderos no van a ser casi per- 
iodicados, se puedan expropiar 
ciento trece parcelas del término 
caunicipaL

No se creen que la minicen
tral Vaya a funcionar con el agua 
sobrante del riego y se creen 
trucho menos que una empresa 
Que invierte millones se va a 
conformar con ganar un duro y 
toner parada la minicentral du-

y se preguntan quién ha conta
do con ellos, los vecinos, que al 
fin y al cabo son los dueños.

Por otra parte, dicen que si el 
proyecto es rentable, no hay lu
gar a dudas que es para la em
presa porque para el agricultor, 
no lo es.

SENSACION DE HABER 
SIDO EMGAÑADOS

mucho de que se hubiera pasado 
el plazo de reclamaciones sin 
que los interesados se entera
ran.

Alguien apunta que muhos 
agricultores han sido engañados 
con otros proyectos similares, en 
cuánto a regadío se refiere. Hoy, 
dicen que tienen sus tierras se
cas o con aguas infectadas.

Estas son las principales ra-

tes. Escrito que ha sido avalado 
con unas quinientas firmas.

EL ESCRITO

El escrito se resume en dos 
puntos principales. En el prime
ro, se dice que tal minicentral 
eliminará el caudal del río y por 
tanto el riego de fincas que soñ 
la única fuente de ingresos eco-

presa que sólo busca su lucro 
particular, sin tener en cuenta en 
ningún momento la existencia 
de otros intereses que, si bien 
más modestos, no por ello menos 
dignos de defensa ya que no son 
motivo de lucro, sino de super
vivencia

En el segundo punto, señalan 
que la minicentral daría lugar a 
la apertura de caminos y sende-

wnte cuatro meses, y, si es nece- 
5300 hasta seis en la época de 
'’^enor caudal en los arroyos.

Piensan que la empresa ha 
i^ncontrado un apetitoso bocado

Afirman que tienen la sensa
ción de que se les ha querido 
pillar a traición, ocultando el 
proyecto y están seguros que la 
empresa se hubiera alegrado

__zones que los vecinos de Cuevas__ nómicos de varias familias, pro- —ros, urbanizaciones ilegales.
del Valle alegan para oponerse a 
la instalación de la minicentral

Además, los vecinos han en
viado un escrito de reclamación 
a los organismos correspondien-

duciendo la ruina y desaparición 
de cultivos, así como la miseria 
de dichas familias. Todo esto, a 
cambio únicamente de lograr 
nutrir los bolsillos de una em

construcciones de tendidos aé
reos eléctricos, entubación arti
ficial de las aguas, etc, que a 
corto plazo provocarían la ruina 
ecológica.

JUEGUE A L A 0 U I N I E L A
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millones
Cómo va el Quinielón! Esto

APUESTAS DEPORTIVAS 
DEL ESTADO

semana hay Gran Copa, con un 
fondo adicional de 54 millones 
paro los que acierten el PLENO 
AL 15. ¡EL QUINIELON!
Para ganar muchísimo 
más ¡Por sólo 20 pe
setas! ¿Que todavía no 
has jugado? Juego que 
llega... que llego... que ¡ 
llega EL QUINIELON. •

PRÓXIMO DOMINGO:

JORNADA N.‘6 - DÍA 9 DE OCTUBRE
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POYALES DEL HOYO

La Cooperativa Vega de Gredos espera
cerrar la campaña con una venta de 200.000
kilos de higos
Poyales del Hoyo. 
Ricardo Lezcano.

Próxima la terminación 
de la campaña de comercia
lización del higo fresco, la 
gestión de la Cooperativa 
“La Vega de Gredos” no ha 
podido ser más fructífera. 
Se espera cerrar la campaña 
con una venta de 200.000 ki
los. A esta gestión han con
tribuido otras cooperativas 
de la zona como son las de 
Arenas de San Pedro, Gui
sando, Mombeltrán, Cuevas 
del Valle, Pedro Bernardo y 
San Esteban del Valle.

Siguiendo un camino ló
gico de perfeccionamiento 
de las técnicas comerciales, 
la Cooperativa ha introdu
cido diversas novedades 
como son las planchetas con 
alvéolos, de 3 kilos, reserva
das para los higos “extras” o 
de calidad máxima, o las ca
jas de cartón de 2,5 kilos 
destinadas a los grandes 
complejos de distribución y 
venta de productos de la tie
rra.

Así, se han servido a la 
empresa Hipercor, para su 
venta a través de El Corte 
Inglés, cerca de 50.000 kilos 
de higos, presentados en pe
queñas bandejas en las que 
se ha incluido un pequeño 
recetario que tiene a esta 
fruta como base.

EXPORTACIÓNA 
CANADÁ

Otro logro importante ha 
sido la exportación, por pri
mera vez, al extranjero. Un 
exportador de frutas de Má
laga ha remitido dos conte
nedores de higos “cuellos de 
dama” al Canadá, lo que 
puede ser la vía idónea para 
acceder en la próxima cam
paña, como se espera, a los 
países del Mercado Común 
Europeo.

Aparte de todo esto, tam
bién se han comercializado 
unos 10.000 kilos de manza
nas reinetas.

Los proyectos inmediatos 
son varios. En la próxima 
campaña se espera poder rea
lizar en los almacenes de la 
Cooperativa el envasado de 
higos en bandejas para Hi
percor. También, iniciar la 
distribución de castañas — 
otro producto abundante e 
inmejorable de la zona—, lo 
que se haría en bolsas de 500 
gramos.

Finalmente, se tiene el pro
yecto de comercializar a tra
vés de la Cooperativa la re
cogida y venta de níscalos, 
producto que hasta ahora se 
ha venido obteniendo de for
ma aislada- e'individual, con 
la natural merma en el pecio 
de venta.

Una de fas bandejas en las gue comercializan los higos de la Cooperativa Vega 

de Gredos. RICARDO lezcano

Cuello de ahorcado
Poyales. Ricardo Lezcano.

La Sociedad Cooperativa 
Vega de Gredos también sa
be hacer publicidad de su 
producto. En una nota que 
acompaña a cada caja ha
blan del consumo y el culti
vo de los higos.

“Los higos tienen abun- 
dántes azúcares, principal
mente glucosa y fructosa, y 
son ricos en fibra” (los egip
cios empleaban los higos co
mo laxantes desde hace más 
de 4.000 años).

O, como se dice en Poya
les; “Al estreñido un higo”.

Don Pío Forqué nos re
comienda que: “El higo para 
ser bueno ha de tener cuello 

de ahorcado, ropas de viejo 
y ojos de viuda”.

De todas las maneras “por 
San Miguel los higos son 
miel”.

El microclima subtropical 
de la ladera Sur de Gredos 
—con abaundantes lluvias y 
calor— configura la textura, 
el sabor y el color verdoso 
del higo recién cortado. Los 
mejores higos de Poyales del 
Hoyo, Guisando, Candele
da, Arenas de San Pedro, la 
Villa de Mombeltrán, San 
Esteban del Valle, Cuevas 
del Valle, y Pedro Bernardo 
son seleccionados por “Vega 
de Gredos” y puestos en su 
punto de venta en menos de 
24 horas”.

El chef sugiere 
varios platos
Poyales. R.L.

El chef de la Cooperati
va Vega de Gredos, Pablo 
García, sugiere varios pía- 
tos.

HIGOS A LA 
SALSA ROSA

Para este plato de entra
da se deben cortar los hi
gos en sentido longitudi
nal, en cuatro trozos, sin 
terminar de cortarlos de tal 
forma que ai ponerlos en 
una bandeja semeje una es
trella. Cúbrase con abun
dante salsa rosa.

Para hacer la salsa rosa 
se utiliza mahonesa y ca
tchup a la cual se le añade 
una cucharadita de mos
taza tipo Diyon, una pizca 
de pimienta blanca molida 
y unas gotas de limón.

ENSALADA DE HIGOS 
CON AGUACATES Y 
GAMBAS

Se necesitan doce higos, 
dos aguacates, trescientos 
gramos de colas de gam
bas, cuarenta de mantequi
lla, media copita de brandy 
y un cuarto de litro de nata 
líquida.

Se pela y corta en dadi- 
tos el aguacate, las gambas 
se hierven con agua y saly 
se pelan las colas.

Poner en la sartén la 
mantequilla colocar en ella 
los higos hasta que se do
ren, añadir el brandy y 
flambear.

Apartar los higos y aña- 
dir al líquido flambeado 
una cucharada de maizena, 
añadir la nata y cubrir con 
esta salsa los higos, las co
las de gambas y los agua
cates.

Servir caliente o frío.

CASAVIEJA ARENAS DE SAN PEDRO
Por el polígono ganadero “El Majano”

Se solicita autorización administrativa 
para una línea de alta tensión

Micaela Calle, de IU, 
recrimina al alcalde por la 
suelta de una vaquilla

Arenas. Redacción.

Según publica el Boletín 
Oficial de la Provincia de Avi
la en el Servicio Territorial de 
Economía de Avila de la De
legación Territorial de la Jun
ta de Castilla y León se ha 
presentado un expediente por 
el Polígono Ganadero “El 
Majano” de Casavieja solici
tando autorización para la 
instalación de una línea eléc
trica de alta tensión.

Las características son; Aé
rea, a 15 KV, de 144 metros 

DISTRIBUCIONES 

Alberto Sánchez Navas
Pepsi-cola, Kas, Cruz Campo, Rioja 
Campo Viejo, vino espumoso L’aixertell

Teléfono 38-70-55 PEDRO BERNARDO • (Avila)

de longitud, apoyos metálicos 
normalizados y aislamiento de 
tipo amarre.

El servicio territorial ha re
suelto otorgar la autorización 
solicitada.

La instalación, no obstante, 
no podrá realizarse mientras 
no se cuente con la aproba
ción del proyecto de ejecu
ción.

CENTRODE 
TRANSFORMACIÓN

Por otra parte también ha 

sido solicitado conjuntamente 
por el polígono ganadero “El 
Majano”, la autorización pa
ra instalación de un centro de 
transformación.

Las características princi
pales. son la siguientes:

Centro de Transformación 
de 50 KVA de potencia, con 
seccionador tripolar con man
do y fusibles de APR.

El Servicio Territorial de 
Economía ha resuelto autori
zar y otorgar este centro.

Anúncíese 
en

EL DIARIO
DE AVILA

Arenas. F.R.

La concejal de Izquierda 
Unida, del Ayuntamiento de 
Arenas de San Pedro, Mi
caela Calle recriminó, en el 
Pleno del pasado lunes, al 
alcalde en funciones Felipe 
Torres, durante las pasadas 
fiestas, por la suelta de una 
vaquilla.

Según manifestó a este 
periódico, Micaela Calle pre
guntó al alcalde por la res
ponsabilidad de este hecho, 
“porque en definitiva el res
ponsable es el alcalde”, dijo. 
Felipe Torres contestó con 
“excusas”, aseguró Micaela 
Calle, y añadió que esto era 
prueba de su conformidad.

Asimismo señaló que “yo 
sólo pedí que no se volviera 
a repetir, porque me parece 
un espectáculo denigrante”, 
así como lo calificó igual
mente de deprimente. .

Aparte de acusar al alcal
de, también recriminó a los 
concejales que, al parecer, lo 
habían autorizado, y señalo 
que Antonio Rivas, uno de 
los tenientes de alcalde, de 
IU, que se había opuesto a 
que se soltase, fue qui®” 
después tuvo que encargarse 
de que la vaquilla fuese en
cerrada.

Al parecer, en el últiw” 
día de las fiesta, la vaquilla 
que soltaron, aunque estaba 
atada con una cuerda, Ikg® 
a entrar en el recinto del cas
tillo de la Triste Condesa, 
donde en esos momentos se 
celebraba una de las verbe
nas populares con baile, ^ 
donde el animal cogió y dio 
empellones a alguna perso
na.

Micaela Calle cpncluyó que 
protestaba por el hecho nu®' 
mo de sacaría, y sobre todo 
en las condiciones en que s® 
hizo,
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Súbete a un Peugeot 205y pon en 
marcha toda su fuerza de atracción.

Verás como te atrae la fuerza 
de hasta 130 CV. de potencia. Para que 
avances con seguridad. Y total 
precisión. Sin preocuparte para nada 
del consumo: desde 3,9 litros a los 
100Kms.

Verás como te atrae la fuerza de un 
equipo con todos los detalles que te 
gustan. Elevalunas eléctrico, cierre 
centralizado de puertas y, si quieres, 
aire acondicionado.

¡Atracción en toda la 
gamal Tienes 16 modelos 
para elegir: gasolina o 
diesel, 3ó5puertas, cambio 
manual o automático... 
El Peugeot 205 te va a atraer. 
Porque en él todo toma más fuerza.

PEUGEOT 205
Contigo al fin del mundo.

PEUGEOT. FUERZA DINAMICA ■ CtPan Lubricantes recomendados l
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El presupuesto para 1989 es de 32.735 millones

Posada resalta el esfuerzo inversor de la
Consejería de Fomento
Valladolid. Efe.

El consejero de Fomento, Jesús Posada, resaltó ayer en Valladolid el 
esfuerzo inversor que realizará su departamento en 1989 si prospera el 
proyecto de Ley de Presupuestos de Castilla y León para el próximo 
ejercicio.

Posada abrió ayer el tumo de presentación por consejerías de los 
Presupuestos regionales para el próximo ejercicio, que ascienden a la 
cantidad global de 129.089 millones de pesetas, según el proyecto de la 
Junta.

La consejería de Fomento, con 
32.735 millones, de los que el 
84% se dedicarán a la inversión, 
es el segundo departamento con 
mayor dotación presupuestaria, 
después de Cultura y Bienestar 
Social, que tiene asignados 37.859 
millones de pesetas.

Jesús Posada resaltó que el 
presupuesto de su consejería pre
tende mejorar las infraestructu
ras de la Comunidad Autónoma, 
incrementando para ello las in
versiones en carreteras, obras 
hidráulicas transportes y turismo.

En carreteras se ha previsto la 
inversión de casi 11.000 millo
nes de pesetas, con el fin de 
adecuar la red vial, mejorando su 
seguridad, a las necesiades ac
tuales de Castilla y León. Para 
conceder ayudas a la renovación 
de la flota de autocares y camio
nes se han previsto 450 millones 
de pesetas.

Posada afirmó que existe la 
intención de la Junta de poner 
2.500 kilómetros de carreteras 
dependientes del Gobierno au
tónomo en las mismas condicio
nes que las de la red de interés 
general del Estado.

Sobre política de transportes. 
Posada anunció la consignación 
en los presupuestos de 350 mi
llones de pesetas para contribuir

En diversas localidades españolas

Fasa presentó vía satélite el R-19
Villamuriel de Cerrato (Palencia). 
Efe.

Fasa-Renault celebró ayer des
de su factoría de Villamuriel de 
Cerrato una convención de su 
Red Comercial para presentar el 
nuevo modelo R-19, que fue trans
mitida vía satélite a 5 ciudades 
españolas.

Por medio de este método, la 
convención fue seguida en di
recto desde Benidorm (Alicante), 
Lloret de Mar (Barcelona), Ovie
do, Santander y Sevilla, ciudades 
en las que se reunieron un total- 
de 4.000 personas pertenecien
tes a las siete delegaciones re

Con un botín de 200.000 pesetas

Atraco en la Caja Rural de 
Lorenzana (León)
Lorenzana (León). Efe.

Dos individuos armados con 
pistolas atracaron ayer la oficina 
de la Caja Rural de León situada 
en la localidád de Lorenzana, 
ubicada a seis kilómetros de la 
capital leonesa.

a los gastos de explotación que 
conlleve la reapaertura de la lí
nea férrea Palanzuelo-Astorga, 
en el caso de que el Ministerio de 
Transportes tome la decisión de 
ponerla de nuevo en servicio, lo 
cual es, según el consejero, “un 
problema puramente político”.

Asimismo, el consejero de Fo
mento anunció la intención de 
su departamento de realizar obras 
de acondicionamiento en algu
nos aeropuertos de la Comuni
dad, para lo cual se han reserva
do presupuestariamente 118 mi
llones de pesetas.

Estas actuaciones, en coordi
nación con la Administración 
central, están relacionadas, con 
la posible puesta en marcha de 
una red de vuelos de tercer nivel 
que enlace Castilla y León con la 
cornisa cantábrica, principal
mente, según Posada, a través del 
aeropuerto de Valladolid, aun
que no se descartan actuaciones 
en los de León y Salamanca.

Acerca de las obras hidráuli
cas, Posada resaltó eí importan
te impulso presupuestario que 
recibe el Plan Regional de Sa
neamiento y Abastecimiento de 
Agua, en el'-que se invertirán 
5.600 millones de pesetas si pros
peran los presupuestos tal y co
mo han sido concebidos.

gionales de Fasa-Renault y a la 
Dirección de Expórtación.

El presidente-director general 
de Renault, Raymond H. Lévy, y 
el gerente de Fasa- Renaúlt, Fran
cis Stahl, trazaron en sus inter
venciones las líneas maestras de 
la política empresarial de Re
nault en Éspaña y del papel del 
modelo R-19 de cara al futuro, 
informaron fuentes de la empre
sa automovilística.

Esta es la primera vez que 
Renault elige una de sus fábricas 
para el lanzamiento y presenta
ción a la red de un nuevo mode
lo. En el caso del R-19, la factoría 
palentina tiene carácter piloto 
en el desarrollo del proyecto.

Los atracadores entraron en la 
oficina, que se encuentra en un 
edificio situado en la carretera 
de León a Villablino, e intimida
ron al personal con sus armas y 
se llevaron un botín de 200.000 
pesetas. ,

Jesús Posada, consejero de Fomento.
ARCHIVO

Para la promoción de vivien
das se han presupuestado 7.000 
millones de pesetas, 2.200 millo
nes para ordenación de vivien
das y rehabilitación del patrimo
nio arquitectónico y 630 millo
nes para ordenación del territo
rio y urbanismo.

Posada anunció también la 
consignación de 680 millones de 
pesetas para subvencionar el 5% 
de la entrada de quienes resulten 
adjudicatarios de viviendas so
ciales de promoción pública.

En materia de turismos el con
sejero de Fomento anunció la 
duplicación de las inversiones 
en este sector, con eí fin de 
consolidar una nueva imagen en 
este campo, para lo cual se han 
previsto 1.500 millones de pe
setas.

León: Admitida 
la querella contra 
la empresa de 
autobuses
León. Efe.

El Juzgado de Instrucción 
número uno de León admitió 
a trámite una querella del 
anterior equipo de gobierno 
del Ayuntamiento contra la 
empresa concesionaria de los 
autobuses urbanos por la pre
sunta estafa de 40 millones 
de pesetas.

La querella, que está diri
gida también contra el eco
nomista municipal Carlos Hur
tado, fue presentada el pasa
do mes de septiembre, al co
nocerse los resultados de un 
dictamen económico realiza
do por la empresa “Puerta y 
Compañía Auditores”.

El dictamen señala la exis
tencia de un perjuicio econó
mico de 40 millones de pese
tas para el Ayuntamiento pro
vocado al facturar la efnpresa 
concesionaria del servicio, 
“Control y Verificación del 
Automóvil” (CONVAUTO), un 
exceso de kilometraje y equi- 

'Valente a la cantidad presun
tamente estafada.

La auditoría fue solicitada 
por el equipo de gobierno 
tripartito (AP, POSOE, CDS) 
del Ayuntamiento de León.

Le acusan de mala organización del centenario de 
las Cortes leonesas_______________________

El PSCL-PS0E pide la 
dimisión de Sánchez-Reyes
Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

El Grupo Parlamentario del PSCL-PSOE pidió ayer la dimisión 
del presidente de las Cortes de Castilla y León, el centrista Carlos 
Sánchez-Reyes, como responsable de la “mala organización” de los 
actos conmemorativos del VIII centenario de las Cortes leonesas.

En un comunicado emitido 
por el PSCL-PSOE, tras la ce
lebración de la Junta de Por
tavoces, en la que los socialis
tas pidieron la dimisión de Sán
chez-Reyes, se indica que “la 
mayor parte de las conmemo
raciones institucionales que 
acompañaron la celebración 
del VIII Centenario de las Cor
tes de León fue un modelo de 
improvisación y una fuente de 
descrédito para nuestra Co
munidad”.

Juan José Laborda, presi
dente del Grupo Parlamentario 
Socialista, indicó que el res
ponsable directo y exclusivo 
de la organización de los actos 
institucionales del VIII Cente
nario es el presidente del Le
gislativo Regional.

Laborda destacó que los 
miembros socialistas de la Me
sa de las Cortes y el portavoz 
del Grupo Parlamentario ha
bían advertido a Sánchez-Re
yes sobre algunos aspectos ne

Asistió el delegado del Gobierno___________ _

Enterrado en Boos (Soria) el 
policía asesinado por el Grapo
Boos (Soria). Efe.

El agente de la escala básica 
del Cuerpo Nacional de Policía 
Bernardino Ortega Ransanz, ase
sinado el martes en Madrid en 
atentado terrorista, fue enterra
do ayer en Boos (Soria), su pue
blo natal.

. El funeral se celebró a las tres 
de la tarde en la paroquia de 
Nuestra Señora de la Asunción 
de Boos, donde llegaron los res
tos mortales del policía falleci
do, procedentes de Madrid, en 
un coche fúnebre.

En la misa, concelebrada por 
varios sacerdotes, participó co
mo oficiante un primo del falle
cido, Jacinto Ransanz, adminis
trador diocesano de Osma-Soria 
y canónigo de la catedral del

De carácter itinerante por el interior del país

Burgos: Presentados los 
premios marítimos “Virgen del 
Camino”
Burgos. Efe.

Los premios “Virgen del Cami
no 1988”, creados para suscitar 
el interés en los temas marine
ros, fueron presentados ayer por 
el vicealmirante Leopoldo Boa- 
do en el Ayuntamiento de Burgos.

El acto de entrega de los ga
lardones, que desde 1963 se ce- 
lebra-de forma itinerante en dis
tintas capitales españolas del in

gativos de la organización de 
los actos.

El presidente del Grupo So
cialista indicó que en una carta 
dirigida a Carlos Sánchez-Re
yes por el.portavoz del PSOE se 
indicaba que los viajes realiza
dos por el presidente del Legis
lativo a países de la CEE para 
invitar a los actos a los titulares 
de asambleas parlamentarias 
europeas “no tenían una razón 
objetiva”.

Según explicó Juan José La
borda, los miembros del PSOE 
en la Mesa del Legislativo ha
bían indicado reiteradamente a 
Sánchez-Reyes que la invita
ción a los presidentes parla
mentarios europeos no se ha
bía debatido en este órgano y 
que era una decisión personal 
del presidente.

En este sentido, Juan José 
Laborda recalcó que "era más 
recomendable” cursar las invi
taciones a los presidentes par
lamentarios europeos en coor
dinación con las instituciones 
estatales.

Burgo de Osma.
Entre los asistentes al acto se 

encontraban el delegado deí Go- 
bierno en Castilla y León, Do
mingo Ferreiro, y el gobernador 
civil accidental de Soria, Alberto 
Ridruejo.

Junto a todos los vecinos de 
este pequeño pueblo, donde ha
bitan 40 personas, se hallaban 
también compañeros de Bernar
dino Ortega llegados de Madrid 
en dos autobuses y numerosas 
personas residentes en pueblos 
de la zona.

Las escenas de dolor se suce
dieron desde que el cortejo fO' 
nebre llegó a Boos, ya que tanto 
el fallecido como su viuda, Eli» 
Ortega, y sus hijas Irene y Lim 
son muy queridos en el pueblo, 
según dijeron los vecinos. 

terior, tendrá lugar el próxiih 
día 15 en el antiguo monaster 
de Las Bernardas de la capita 
burgalesa.

El premio “El Cano” de peD 
dismo, dotado con 300.000 p®® 
tas, fue concedido a Antón* 
Viñal, Jesús Casas y Antón 
Vázquez por su colección 
artículos de tema marinero P 
blieados en “El Coneo GaUeg 
de Santiago de Compostela.
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Honecker, en 
Barcelona
Barcelona Efe.

Erich Honecker, presiden
te de la República Democrá
tica Alemana finalizó en Bar
celona sus tres días de visita 
oficial a España en un en
cuentro con el presidente de 
la Generalitat de Cataluña 
Jordi Pujol

Honecker llegó sobre las 
11 de ayer por la mañana al 
aeropuerto de El Prat, proce
dente de Madrid, donde fue 
recibido por el delegado del 
Gobierno en Cataluña Fran
cesc Marti Jusmet, y el conse
jero de Economía Ramón Trias 
Fargas, en representación de 
la Generalitat

Posteriormente, el líder de 
la República Democrática de 
Alemania se trasladó al Fos- 
sar de la Pedrera en el ce
menterio de Montjuic, donde 
realizó una ofrenda floral en 
la tumba de Hans Beimler, 
amigo personal que murió en 
la guerra civil española don
de participó como volunta
rio en las brigadas interna
cionales. Finalmente, la co
mitiva se trasladó, seguida
mente, al anillo olímpico de 
Montjuic, para visitar las 
obras de remozamiento del 
viejo estadio olímpico, cons
truido en 1929 y ,que tendrá 
una capacidad de 70.000 es
pectadores.

Leguina ofrece al 
CDS participar 
en el Gobierno 
de Madrid
Madrid. Efe

El presidente de la Comu
nidad de Madrid, Joaquín Le
guina, reiteró ayer al CDS el 
ofrecimiento de incorporarse 
al Gobierno regional para for- 
tttar un Ejecutivo con “apoyo 
popular” y parlamentario só-

Leguina considera que de 
este modo, “podrían evitar los 
errores que dicen que come
temos”.

Delors se entrevista hoy con el 
Rey y Felipe Gonzalez
Madrid Efe

El presidente de la Comisión 
Europea, Jacques Delors, será 
recibido hoy por el Rey Juan 
Carlos y se entrevistará con el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, durante la visita que 
efectuará a Madrid, inicio de una 
gira europea previa al comienzo 
de su segundo mandato al frente 
de la Comisión

Jacques Delors, que permane
cerá en Madrid tan solo 24 horas, 
tratará en sus conversaciones de 
los temas relativos a la Presiden
cia española de la CE, así como 
de las ayudas a las regiones atra
sadas de la Comunidad, infor
maron a Efe fuentes comunita
rias en Madrid .

Una de las cuestiones princi
pales en las que la Presidencia 
española puede conseguir avan
ces, según las fuentes, es en la 
referida a los trabajos del Comité 
para la Unión Monetaria, inte
grado por los Gobernadores de 
los Bancos Centrales de los paí
ses miembros de la CE y tres 
expertos, entre ellos Miguel Bo
yer.

Fraga califíca de injustas las 
declaraciones contra 
Arespacochaga
Madrid Efe

El eurodiputado y fundador de 
AP, Manuel Fraga, consideró 
ayer “injustas e inoportunas” la 
mayor parte de las reacciones 
suscitadas por las declaracio
nes en apoyo de Pinochet del 
senador Arespacochaga, suspen
dido provisionalmente de mili
tancia.

En declaraciones a Efe, Fraga 
dijo que las manifestaciones del 
senador aliancista en favor del 
régimen chileno y contra el sis
tema de partidos políticos han 
sido “inadecuadas e inoportu
nas” y subrayó que“ios que dan 
medallas a Fidel Castro o a Ho
necker, sí tienen que dar explica
ciones”.

“ Por cierto —agregó Fraga—, 
que el caso de Chile y el de 
Indonesia son paralelos: Veánse

Durante la Presidencia espa
ñola también se intentará dar 
impulso -a la cohesión social 
para que este capítulo pueda 
cerrarse durante la Presidencia 
francesa, que seguirá a la espa
ñola, o en la posterior de Luxem
burgo.

Delors tratará también con el 
Gobierno español del calendario 
de la Presidencia española, que 
ya fue presentado hace unos me
ses.

El presidente de la Comisión 
Europea llegará a Madrid a me
dia mañana y será recibido en 
audiencia por el Rey Juan Carlos. 
Posteriormente mantendrá un 
encuentro con Felipe González 
en el Palacio de la Moncloa con 
quien almorzará y, a primera 
hora de la tarde, se entrevistará 
con el ministro de Asuntos Exte
riores, Francisco Fernández Or
dóñez.

Una cena, ofrecida por Ordó
ñez en el Palacio de Viana, com
pletará el programa de la visita 
de Delors. 

las declaraciones del señor Gon
zález Márquez en su último via
je’'.

Sobre si apoyaría una even
tual dimisión o retirada del ac
tual presidente de AP, Antonio 
Hernández Mancha, si se estima
ra necesaria para conseguir una 
auténtica unidad e integración 
en el partido; Fraga se limitó a 
decir: “yo apoyaré todo lo que 
apruebe la mayoría de AP, me 
guste o no”.

“Ayudar, en lo que pueda, co
mo he hecho toda mi vida, y no 
dar problemas”, será su función, 
según dijo, como miembro “na
to” de la ejecutiva aliancista, de 
’aprobarse una propuesta de Hér- 
nández Mancha, que defiende 
que los presidentes regionales 
del partido —Fraga lo es de 
Galicia— se incorporen al comi
té ejecutivo.

Chile votó

Pinochet: “Al que se mueva le voy a dar 
con todo lo que tengo”

Santiago de Chile. Lid 
Manuel Leguineche

“Normalidad”, “tranquilidad”, 
“serenidad” fueron las pala
bras más repetidas a lo largo 
del plebiscito cuando siete mi
llones y medio de chilenos^ votaron 
en masa con tiempo soleado y lar
gas y tempranas colas por el 
“sí” o el“no” a otros ocho años 
en el poder del candidato úni
co el general Augusto Pino
chet, de 72 años. El general 
votó en el Instituto Nacional a 
las once menos diez de la ma
ñana, dos horas más tarde que 
sus camaradas de armas en la 
junta militar.

Pinochet vestía traje gris, ca
misa a rayas y una corbata 
oscura Su signo astrológico es 
Sagitario y no se sabe sf como 
todos los días, consultó el ho
róscopo. Para los sagitarios di
jo ayer así: “si las cosas no 
salieron como usted esperaba, 
no sé eche a morir, el mundo 
sigue dando vueltas igual to
dos los días. Es momento de 
olvidar disgustos pasados”. El 
general aparció en el Palacio 
de la Moneda de buen humor y 
departió con los minsitros, en
tre ellos el dé Interior, Sergio 
Fernández. Trabajó unos minu
tos en su despacho, saludó a 
sus ayudantes y decidió salir a 
votar poco después de las diez 
y media En Chile hombres y 
mujeres votan por separado- y 
en colegios distintos. La pri
mera dama Lucía Niriart acu
dió a votar a su colegio y el 
general al suyo del Instituto 
Nacional donde está inscrito 
con el número 1.

Flashes, guardaespaldas, al
gunos aplausos, gritos de “Pi
nochet Pinochet’. Entró en la 
cabina y tardó vienticinco se
gundos en marcar el “sí”. A la 
salida Pinochet dijo: “todo 
normal todo se desarrolla de 
forma normal La gente tiene 

una gran cultura cívica ha ve
nido a votar de forma tranquila 
sin apresuramientos, todo el 
proceso va a ser ejemplaf. Po
cos minutos antes, desde el 
Palacio de la Moneda el gene
ral aseguró sobre el temor de 
disturbios: “si se mueven les 
voy a dar con todo lo que 
tengo”. Se mostró confiado: 
“tengo la certeza que todo va 
bien, tranquilidad, algunas pje- 
queñas cosas sin importancia 
que como dicen algunos son 
“cuestiones de ebrios”. Todo 
ha estado muy bien, se nota 
que el pueblo chileno es un 
pueble culto, ha ido temprano 
a votar, está sereno y creo que 
todo se va a desarrollar en 
forma normal veremos por fla 
tarde”. Al referirse a la familia 
chilena dijo: “es el núcleo bá
sico en la sociedad, el padre, la 
madre, los hijos, hacia adelante 
hay que mejorar a su familia a 
los hijos su educación, a los 
padres sus labores, las madres, 
el motor de la casa darles bue
nas facilidades. Hay cerca de 
30.000 hombres, en toda la ciu
dad, al primer problema que 
haya les voy a dar con todo lo 
que tengo. No creo que nadie 
se atreva”. Sobre 'el 5 de octu
bre, Pinochet dijo “para mí es 
un día normal”. Hubo proble
mas para acceder a las mesas.

La tendencia fue votar pron
to, en realtivo silencio. Los 
chilenos se habían endomin
gado para votar. Los dos cortes 
de luz de la noche y la madru
gada, con derribo de tres torres 
(estrategia de la alta terisión) 
no disudieron a los chilenos. 
“ Estamos acostumbrados, dijo 
a Lid Alberto Lamarca, que 
hacía cola en el Estadio Nacio
nal Para nosotros es rutina el 
corteado electricidad Como yo 
voy a votar"no” ya se quien ha 
podido hacerlo”. En el estadio 
el ritmo del voto fue lento, las 
colas largas, el ambientde fes
tivo.

Un sorteo oue hará historia
41/88

retoo
1.000

6^
mACOON

Desde el Teatro Real de Madrid
Por primera vez en la historia de la 
Loteria Nacional, un Sorteo 
Europeo. Un sorteo realmente 
Extraordinario: 500 millones de 
pesetas al décimo, y muchos, muchos 
premios más.
No se lo pierda: 8 de Octubre. 
Un Sorteo que hará historia.

lotería ((())) nacional
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En 1989 tendrá un incremento del veinte por ciento

El presupuesto de Agricultura 
fomentará el cooperativismo
Madrid. Efe

El presupuesto del Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimenta
ción para 1989 se incrementará 
en un 20 por ciento respecto al 
de 1988, incidiendo en el fo
mento del cooperativismo y los 
apoyos a lajuventud rural, según 
anunció ayer el titular del depar
tamento. Carlos Romero.

El texto presupuestario pre
sentado por el ministro recoge 
una asignación que se situará en 
torno al medio billón depesetas, 
donde se incluye una inversión 
de unos 108.500 millones de pe
setas, con un incremento del 
18,8 por ciento respecto a 1988.

Romero señaló que las líneas

En^los presupuestos del Ministerio para 1989_________________ ■

Medio billón se destinará a 
transportes y comunicaciones
Madrid Efe _____________

El ministro de Transportes, 
Turismo y Comunicaciones, José 
Barrionuevo, presentó ayer, en 
rueda dé prensa, los presupues
tos de su Ministerio para 1989, 
que se elevan a 533.498 millones 
de pesetas, un 23,5 por ciento 
más que el año anterior.

José Barrionuevo destacó que 
la inversión total del Ministerio, 
incluyendo organismos autóno
mos y empresas públicas depen
dientes del mismo, asciende a 
211.242 millones de pesetas.

Correos repartirá 
el 75% de la 
correspondencia 
en el día
Bilbao. Efe.

El secretario general de Co
municaciones. José Luis Mar
tín Palacín, explicó ayer en 
Bilbao que esta semana se ha 
puesto en marcha un plan 
“urgente” para la mejora del 
servicio de Correos por el que 
se espera que, para marzo del 
año próximo, pueda repartir
se en 24 horas un 75 por 
ciento de la correspondencia

El plan de Correos, precisó 
Martín Palacín, prevé que pa
ra diciembre de este año, un 
80 por ciento de la correspon
dencia de toda España pueda 
ser entregada “como mucho” 
a los dos días de haber sido 
depositada

El titular de la Secretaría de 
Comunicaciones dijo que es
te plan de urgencia pretende 
“recuperar y normalizar los 
niveles de servicio y profesio
nalidad en la organización de 
Correos”, mediante la dota
ción del personal necesario 
“para cubrir las vacantes y 
deficiencias actuales”, y la 
mejora y optimización de los 
medios y canales de trans
porte.

En rueda de prensa, junto 
al director general de Correos, 
José María Serrano, el secre
tario de Comunicaciones 
concretó que este plan se ha 
puesto en funcionamiento 
esta semana en el País Vasco 
y que en meses sucesivos 
afectará al servicio del resto 
del Estado. 

fundamentales que han agu- 
mentado los presupuestos han 
sido las necesidades que plan
tea el horizonte del Mercado 
Unico Europeo, primando la in
vestigación y la mejora de la 
infraestructura agraria, progra
ma que recoge un aumento su
perior al 60 por ciento respecto a 
1988.

En el programa de mejora de la 
infraestructura se ha dado prio
ridad al fomento de la explota
ción familiar agraria y el asocia
cionismo, como “una dq las ma
yores necesidades” que exige la 
modernización de las estructuras 
productivas y comerciales para 
concurrir con mayor eficacia en 
los mercados de la CE

En el área de Correos y Tele- 
gráfos, está prevista una inver
sión de 11.600 millones destina
das al plan estratégico de Co
rreos, qué pretende solucionar el 
grave problema de retrasos que 
sufre el servicio.

El ministro se refirió a la par
tida correspondiente al sector 
del transporte ferroviario, de _ 
acuerdo a las previsiones del 
contrato programa, por el que el 
Ministerio invertirá directamen
te 51.578 millones de pesetas en 
obras deinfraestructura ferro
viaria

Le acusa de “modernismo”

Anguita anuncia movilizaciones 
contra el Gobierno
Madrid. Efe

El secretario general del PCE 
Julio Anguita, destacará en el 
mitin de la fiesta PCE-88 la ne
cesidad de la movilización social 
contra la política del Gobierno y 
de la “movilización ideológica” 
contra el discurso del “moder
nismo” del PSOE

La fiesta PCE-88 se celebrará 
del viernes al domingo en el 
recinto ferial de la Casa de Cam
po de Madrid, con el lema" Apues
ta por la izquierda”.

A la fiesta comunista acuden 
cada año cientos de miles de 
personas para presenciar las ac
tuaciones musicales y degustar,

.? J£unión extraordinaria y urgente

Dimite el presidente del
Consejo Superior de
Investigaciones Científicas

CENTRO DE FORMACION ECONOMICA 
INFORMATICA

Madrid. Efe

Enrique Trillas, presidente del 
Consejo Superior de Investiga
ciones Científicas (CSIC), pre
sentó ayer su dimisión en la 
Junta de Gobierno de esta insti
tución convocada de forma ex
traordinaria y urgente, según 
confirriraron a Efe fuentes del

Cerca de 8.200 millones de pe
setas hay proyectados para 1989 
respecto a este programa, frente 
a los 5.100 millones de pesetas 
de 1988, junto con las inversio
nes en regadíos, que pasarán de 
10.400 a 11.000 millones de pe
setas.

En apoyos para la incorpora
ción de jóvenes a la actividad 
agraria se contempla un incre
mento del 47,5 por ciento res
pecto a 1988, hasta llegar a una 
dotación próxima a 4.700 millo
nes de pesetas, del mismo modo 
que los apoyos para compensa
ciones de rentas en áreas desfa
vorecidas pasan de 5.800 a7.300 
millones de pesetas.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

El papel frena su presencia
Madrid. Lid.

Con bastante más suavidad transcurrió la seión bursátil de ayer, 
gracias a la mayor presión de las posiciones vendedoras. Con el 
transcurso de la jornada fue mejorando el ambiente, sobre todo 
con la llegada de las compañí as constructoras. En este apartado 
volvía a preseritarse el argumento de la cancelación de las 
posiciones a crédito como fórmula de la aparición de papel En esa 
línea de Vallehermoso, el valor más vendido en la sesión del 
martes, lograba remontar posiciones ayer. En el apartado de los 
avances se incluyeron las sociedades químicas, que fueron las 
más perjudicadas por los recortes en las dos primeras jornadas de 
la semana

Estas obras se concretan en la 
continuación de las del nuevo 
acceso a Andalucía y el inicio de 
los accesos Norte- Noroeste, va
riante Guadarrama así como la 
variante Zaragoza-Lérida dise
ñadas para alta velocidad —250 
kilómetros hora— y las actua
ciones en las redes arteriales de 
Sevilla y Barcelona y la estación 
de largo recorrido de Atocha en 
Madrid.

Renfe, por su parte, invertirá 
93.400 millones de pesetas en 
material móvil, infraestructura y 
mejora de seguridad.

en pabellones que ocupan las 
organizaciones del partido, la 
bebida y comida típica de las 
diferentes regiones españolas.

Anguita, en su mitin del sába
do, expondrá que los dos ejes de 
la actuación política de su parti
do son la movilización y la ela
boración de alternativas a la po
lítica socialista También hará un 
análisis, del contenido de las 
movilizaciones y de los frentes 
en los que se desarrollará

El líder comunista intentará 
también “ demostrar” el discurso 
del “modernismo” del PSOE, que, 
en su opinión, es el “viejo men
saje libertad”, con tintes conser
vadores y una filosofía “esen- 
cialnaente réaccionaria”.

INDICES:
Sarrio.............389 388

Madrid: 282,00 {--0,75). Aguila..........380 375
Barcelona: 119,65 (-1-0,46). Azucarera... 2.015 1.095
Bilbao: 370,12 (—0,68). Koipe.............399 380

■ Valencia: 252,22 ( —0,89). Tabacalera . . 855 835
Uniasa...........610 595

BOLSA DE MADRID Construccióit

Acciones: Anter. Ayer Cubiertas.. .. 794 800
_____ — Dragados.... 417 418,50

Electricidad: Focsa............. 1.435 1.425

Comercia *
Cantábrico. 190 187

Finanzauto. 665 655Hidrola ........ 91 90
Sevillana.... 104,50 104,25 Transportes y comunicaciones:
Iberduero .. . 128,25 126

Telefónica...Fenosa........... 83 82 184,75 184,75
Iberpistas ... 108,50 108

Mineras, Metal, Básicas: Seguros:
Felguera...... 375 368 Mapfre........... 1.490 !‘^99
Hornos......... 78 80 Fénix.............2.625 2.587,50
N. Montaña 98 97

Bancos:
Cementos:

Castilla ..... _ _
Asland........... 987 982 Bilbao...........*1.100 1.100
Lemona......... — — Central.........1.045 1.045
Valea Cera. 2.150 2.150 Banesto......... 1.045 1.045
Uralita.......... 569 563 Hispano..........795 793
Químicas: Popular......... 1.636 1.636

460 462 Santander... 958 963
Cepsa............ Exterior........425 425
Cros............... 466 480 BNP...............520 540
Río Tinto.... 355 363 Fomento ... . 390 389
Petromed.... — Herrero........

Bankinter ...
1.442
1.087

1.442
1.239

Metal Mecánica Valencia ... . — —‘
M. Ibérica... 275 265,50 Zaragozano. 862 862
Citroen ..... 1.386 1.385 Atlántico... . 335 325
Tudor. ...... . 340 330 Vizcaya........ 1.100 1.100
Amper.......... 800 790 Inmobiliarias:Auxiliar........ — —
Fasa............... 617,50 607,50 Encinar........ — —
Santa Ana... 395 380 I. Metro........880 880

480 475
Industrias Manufactureras: Vallehermoso. 645 657
Papelera .... 281 277 Vacesa...........— ,

Infor- Empres, S. L

Consejo.
La Junta de Gobierno, órgano 

superior del Consejo y compues
ta por representantes del perso
nal y los vicepresidentes del 
CSIC, fue convocada ayer por la 
mañana de forma urgente y con 
un único punto en su órden del 
día, la dimisión del presidente 
del Consejo.

• Infor. Básica (hasta 6.° Básica). Contabilidad mecanizada 
• Infor. Básica (hasta 8.° Básica). Admón Empresa Nivel I
• Infor. Básica (Nivel Superior). Admón Empresa Nivel II
• Comienzo 17 de octubre-88 - Final 15-mayo-89

(Plazas limitadas)

CURSOS A MEDIDA PARA EMPRESAS 
ABIERTA MATRICULA

Infórmate: Centro Comercial/ Avila2. C/ Arévalo, 1 TeIf 22-20-81

PREPARATE
PARA NUESTRA BOLSA DE TRABAJO
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FUTBOI

Antonio no podrá jugar el próximo partido por sanción LUMBRERAS
German, que fue expulsado por agresión, no ha sido sancionado

LUMBRERAS

Germán, portero del Pegaso, no ha sido sancionado

£1 Comité de Competición sólo ha sancionado 
a Antonio por los incidentes del domingo
Avila. Pablo Herráez._________________________________

En la tarde de ayer se reunió el Comité de Competición de 
la Federación Española de fútbol. Después de varias llama
das telefónicas a la Federación, se nos informó que, con 
respecto al partido del Real Aviía-Pegaso, se había sancio
nado, única y exclusivamente, con un encuentro al jugador

del Real Avila, Antonio, “por producirse de forma violenta 
con un contrario”. Al portero del Pegaso, Germán, no se le 
sancionaba y en cuanto a los incidentes del Anal del partido 
nada se sabía. Ante la información que se nos ofrecía insisti
mos de nuevo, en dos ocasiones más, desde esta Redacción y 
recibimos la misma respuesta.

Naturalmente, sorprende 
un tanto la redacción del 
acta, si tenemos en cuenta la 
expulsión del meta Germán 
y^eljugador abulense —por 
supuesta agresión mutua—, 
el lanzamiento de objetos al 
colegiado al final del partido 
y los desperfectos produci
dos en su vehículo, de los 
cuales presentó la correspon
diente denuncia en la comi
saría de Avila. Habrá que 
esperar, pues, la confirma
ron oficial de la decisión del 
Comité de Competición al 
í'especto, para hacer un jui
cio de valor sobre el tema.

De momento la sorpresa 
uo es sólo nuestra sino tam- 

en el seno dél Real 
^vila. Para el Presidente, 
Emiliano Arévalo, tal y co- 
^0 estaba redactado el acta 
del partido. “Es lógica la 
sanción por un encuentro a 
'Antonio, lo que no com
prendo es que Germán no 
J®®ga sanción”. “No obs
tante, —comentó— tenemos 
pue esperar a que nos llegue 

confirmación o no, como 
dices, del Comité de 

Competición, porque de mo- 
Jpento me cuesta creerlo”.
TEJEDOR NO SE 
EO CREE

José Antonio Tejedor, que

dirigía el entrenamiento de 
sus jugadores, cuando le comu
nicamos la noticia, también 
quedó un tanto sorprendido: 
“Es la primera noticia que 
tengo, hay que esperar a ver 
cómo está redactado el acta. 
Lo lógico es que se hubiera 
sancionado a Germán, no a 
mi jugador, porque la agre
sión ha partido del jugador 
visitante. De acuerdo que la 
entrada de Antonio fue falta, 
de hecho el árbitro la san
cionó, pero luego la agresión 
partió de Germán”. Más ade-'

Las versiones
Avila. J.R.A.

La versión de los hechos 
que motivaron la expulsión 
de Antonio, por el Real 
Avila, y Germán, por el 
Pegaso, en partido de liga 
disputado el pasado domin
go en el Estadio Municipal 
“Adolfo Suárez” fue rela
tada por los protagonistas de 
los hechos al final del encuen
tro a este periódico.

La versión de Antonio fue 
la siguiente:

“Con la fuerza de la juga
da y la inercia, he chocado 

lante añadía: “Me dejas per
plejo, no sé si podremos o no 
recurrir”. Al final, tal era el 
asombro del “mister” que 
pensaba quo le estábamos 
gastando una broma.

Para Luis Pombo, que vio . 
el trabajo de sus compañeros 
desde el borde del terreno de 
juego porque nó acaba de 
recuperarse de su lesión en el 
tendón de Aquiles, también 
la noticia era sorprendente; 
“Bueno, ahora estamos más 
tranquilos y sigo mantenien- 

contra él y nos hemos que
dado tumbados los dos en el 
suelo. Es cierto que yo le he 
tocado pero luego el portero 
me ha soltado un planchazo 
en el estómago y el árbitro 
me ha echado a la calle”.

La versión de Germán fue 
la siguiente: “Tuvimos un 
choque, le dije que la pró
xima vez que me diera le 
metía los tacos, él me ha 
dicho que no me atrevía y se 
me ha tirado encima, yo he 
puesto el pie, pero no le he 
dadoi si le doy le parto el 
pecho”.

do mi postura del domingo. 
No me explico su arbitraje, 
no sé a que vino su forma de 
actuar, no sé que pensar y 
ahora me dices esto, pues, lo 
entiendo menos, porque Anto
nio no agredió al contrario, 
la pelota estaba en juego e 
intentó hacerse con ella y 
cometió si quieres, falta, pero 
no agredió al portero. De 
verdad que no lo entiendo”.

NOTA: Las sanciones da
das por la Agencia Efe a la 
hora de cierre de esta edición 
fueron las siguientes en Segun
da División B:

Suspender por tres parti
dos a Cascallana (Ponferra
dina), por protestar airada
mente al árbitro y menos
preciar notoriamente la auto
ridad del mismo..

Suspender por un partido 
a Astillero (Plasencia) y 
Marcos S. (Avila), por pro
ducirse de forma violencia 
con un contrario; a Argui- 
ñena (Fraga) y Pozo (Ceuta), 
por acumulación de amones
taciones.

Suspender por tres parti
dos a Floro Sanz (Villa
rreal), por insultar al árbitro.

Suspender por un partido 
a Amorrortu Prieto (Bara- 
caldo), por protestar insis
tentemente al árbitro.

España y
Argentina juegan un 
amistoso con 
motivo del 75 
aniversario de la 
RFEF
Sevilla. Efe.

Las selecciones nacionales 
de fútbol de España y Argen
tina —actual campeona del 
mundo— disputarán el pró
ximo día 12 de octubre, en el 
estadio Sánchez Pizjuán, de 
Sevilla, un partido amistoso 
con motivo de cumplirse el 75 
aniversario de la Real Federa
ción Española de Fútbol.

En el equipo argentino se ha 
confirmado la participación 
de Diego Armando Maradona, 
y la llegada a la capital hispa
lense está prevista para el pró
ximo día 7, a las 21 horas, 
según ha informado el presi
dente de la Federación Anda
luza de Fútbol, Eduardo He
rrera.

La selección española, cuya 
lista no se ha dado a conocer 
aún, tiene prevista su llegada a 
la capital andaluza el lunes día 
10, procedente de Madrid, y 
posteriormente se trasladará a 
Alcalá de Guadaira, donde 
permanecerá concentrada has
ta su regreso a la capital de 
España el día 13.

El primer entrenamiento del 
equipo español lo efectuará 
Luis Suárez, seleccionador his- 

‘pano, el martes día 11, a las 
19,00 horas, en el mismo esce
nario del partido, y los poste
riores, posiblemente, en las 
instalaciones del Francisco Bo
no, de Alcalá de Guadaira.

Para dirigir el encuentro ha 
sido designado el trío arbitral, 
de nacionalidad italiana, com
puesto por Carlos Longhi —co
mo árbitro—, Romeo Papa- 
resta y Luciano Lui, que 
llegarán a Sevilla un día antes 
del partido.

El precio de las localidades 
para presenciar este encuentro 
amistoso, que será retransmi
tido por Televisión a 21 países, 
oscila entre las 1.500 pesetas 
—localidad más cara— para 
preferencia, las 800 —más 
barata— en las gradas norte y 
sur, y las 300 para infantiles.

Eduardo Herrera manifestó 
que para presenciar este en
cuentro han sido invitados, 
entre otros, Juan Antonio 
Samaranch, presidente del Co
mité Olímpico Internacional; 
el presidente de la FIFA, Joao 
Havelange, la práctica totali

dad de los dirigentes de la 
UEFA, y el presidente de la 
Federación Española de Fút
bol, Angel María Villar.

Además del partido, entre 
los actos conmemorativos de 
este 75 aniversario, figuran 
otras actividades paralelas co
mo son una recepción a las 
autoridades y dirigentes de
portivos, y una visita a la 
Escuela de Arte Ecuestre de 
Jerez de la Frontera (Cádiz), 
los días 11 y 12.
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Corgos intentará batir el récord de España

Angel Hernández Yáñez fínaliza la 
temporada de longitud en Tolosa
Avila J. R. A

El saltador de longitud abulense, Angel Hernán
dez Yáñez, fínaliza la temporada en pista al aire 
libre, este sábado, en el IV Trofeo José Matía Imaz, 
que se disputa en Tolosa Esta prueba cierra la

temporada y se disputa en el Estadio Berazubi 
Junto al abulense, en el pasillo de longitud, 
estará Antonio Corgos^ que ha anunciado que 
intentará batir el record de España Otro de los 
atractivos de esta competición atlética es José 
Manuel Abascal que correrá 2.000 metros.

Esta prueba es la última de 
Hernández Yáñez, para compro
bar si está totalmente recupera
do de la lesión sufrida a finales 
de mayo. En la última competi
ción en la que estuvo presente, el 
Gran Premio de Atletismo de Sa
lamanca, consiguió un mejor 
saRo de 7,42 metros, siendo lo 
principal que no tuvo molestias 
durante la prueba. En aquella 
ocasión el ganador fue Corgos 
que consiguió 8,16 metros, de
mostrando que está en un gran 
momento de forma

El recordman nacional de lon- 
gitus, Antonio Corgos, que con
siguió un.mejor intento de 8,03 
en Seúl, lo que le supuso diplo
ma olí mpico, tiene el firme pro
pósito de superar su propio re
cord que está situado en 8,23 
metros.

En el pasillo de saltos están, 
junto a Corgos y Hernández Yá
ñez. Oliván, San Adrián, Campos 
y Azurza

El IV Trofeo José María Imaz 
está organizado por el Tolosa 
C.F. y tiene como novedad, en 
esta edición, una prueba de tri
ple salto femenino, que se dispu
ta por primera vez en España, 
aprobada por la Federación In
ternacional de Atletismo (lAAF).

Los promotores de esta prue
ba esperan contar con Cristina 
Martín, Adelina Recio y Grego
ria Miranda, entre otras. El pro
grama femenino se completará 
con las carreras de 100 y 400 
metros.

Garrachón, Lizaso y el navarro 
Hernández, participarán en lan
zamiento de disco.

En el salto de altura, una de las 
pruebas más clásicas de este 
premio de Tolosa, está asegurada 
la presencia de Becker, Moral, 
Espejo, Cabrejas, Gordillo y Fa
bián, pero es improbable la par
ticipación de Arturo Ruiz, que 
sufre molestias en un tobillo.

Diéguez, Manuel González y 
Ariño estarán presentes en 400 
metros y en los 110 vallas se 
espera un duelo vasco entre Le
garra, Ancel, Anabitarte y Hon- 
devilla, éste último a falta de 
confirmación.

En los 100 metros todavía hay 
dudas sobre la participación de 
Arques y Sala, pero ya está con
firmada la presencia de Tolra, 
Torró, Alberto Ruiz, Gascón, Ro
candio y el ex- recordman nacio
nal Carbonell Angel Hernández compite el sábado en el IV Trofeo José María Imaz. ARCHIVO

Por 60 pesetas al día, 
el precio de un café, 
USTED puede sacar 
de la miseria aun 

niño como éste.

car de esta 
de éllos.

AYUDELE 
personal

Nombre
Dirección

C.P.

Provincia

La miseria atenaza y destruye a millones de 
niños en el Mundo, pero USTED puede sa-

situación desesperada a uno

y usted tendrá una relación 
con él a través de cartas y

fotografías, incluso, si quiere, podrá vi- 
visitárle.

El niño, su familia y toda la comuni
dad recibirán una ayuda concre-.

ta a través de programas de 
educación, agua, sanidad, 

agricolas, etc., que les 
harán autosuficientes.
Para usted 60 pese

tas significan casi nada...
para ellos EL FUTURO

Envié este cupón o llámenos 
HOY MISMO a:

AYUDA EN ACCION
Caracas, 21 - 28010 Madrid

Tel. 410 07 59
Travesera de Gracia, 8. 08021 Barcelona

Tel. 418 53 99

Ayuda 
Acción

CUPON

Ciudad

Tel.

Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad 

Social

UN POCO DE TU SANGRE
PUEDE SALVAR UNA VIDA

NO TE NIEGUES ESTE
DERECHO

¡¡HAZTE DONANTE!!
LLAMA AL 22 - 60 - 50. AVILA
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles

TRABAJAMOS LA CALIDAD

merco

El girasol, el buen girasol, es el que 
/ tiene sitio en Merco'.

Y da más fruto.
En Instalaciones Agrícolas 

perfectamente acondicionadas, a pie de 
campo y muy cerca-de las Cooperativas, 
para entregar calidad con comodidad.

Para homologar y analizar girasol de 
calidad y comercializado directamente.

Para extractarlo en nuestras factorías 
de Olcesa (Cuenca) y Baeza (jaén).

Es el campo que se pone al día.
Son las Cooperativas Agrícolas que unen 

' productos y oferta a través de Merco.
Y recogen su fruto-.
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FÚTBOL/REGIONAL PREFERENTE _^———■■i—b™™™^—^™^^™
Han pedido presupuesto para construir en Las Hervencias

El Diamante intentará jugar en 
el Colegio de Huérfanos
Avila. J.R.A.

£1 Diamante dice que no tiene dinero para construir un 
campo de fútbol en los terrenos ofrecidos por el alcalde de 
Avila, Antonio Encinar, en una reunión mantenida con direc
tives de este club el pasado martes por la tarde. Los diamanti
nos han encargado un presupuesto para saber cuánto costará 
realizar esta instalación deportiva en los terrenos de Las Her
vencias. Miembros de la directiva diamantina visitaron en la 
tarde de ayer el campo del Colegio de Huérfanos, que depende 
actualmente del Ministerio de Hacienda, encontrando las insta
laciones deportivas de fácil adecentamiento para la práctica del 
fútbol en Primera Regional Prefente. “Tan sólo hay que hacer 
unas obras que no llevarían más de diez días”; comenta Julián 
Sánchez, presidente del Diamante. Terrenos ofrecidos por el Ayuntamiento al Diamante para que hagan un campo de fútbol. lumbreras

En la entrevista mantenida 
en la tarde del martes entre 
corporación abulense y direc
tivos del Diamante, por estos 
últimos estuvo presente Fran
cisco Javier González y Do
mingo García.

García nos cuenta que la 
conversación con el alcalde 
discurrió de la siguiente ma
nera: “Nosotros planteamos 
las posibilidades que había 
para solucionar el problema 
del campo, una de ellas era el 
utilizar el campo del Semina
rio, ellos se ofrecieron a ha
cemos el vestuario, pero por 
la tarde estuvimos en el Semi
nario y el campo no reúne 
condiciones; para ampliarlo 
habría que quitar árboles y es
to no se nos permite”.

CESIÓN DE TERRENO

El otro ofrecimiento de En
cinar fue la cesión de los te
rrenos de Las Hervencias, se
gún cuenta este directivo. “El 
ofrecimiento era, que, entre 
Ayuntamiento y Diamante, 
pero sin especificar la ayuda 
del Ayuntamiento, construir 
un campo. El Diamante no 
puede construir un campo con 
medios económicos propios, 
es imposible”.

El uso preferente que les 
concedería la Corporación al 
conjunto diamantino a ese 

.cumpo que construyan no les 
termina de convencer a la 
Junta Directiva de este equi
po» “porque si un día desapa
rece el Diamante el campo se
na del Ayuntamiento”.

El Diamante no ha des
echado este ofrecimiento: “No
sotros vamos a estudiar pri- 
•^ero el problema del costo 
P^ra planteárselo al alcalde, si 
es excesivo, como nos teme- 
í^°^’ PQ podremos acometer- 
‘0 ’, dice García.

Encinar volvió a ofrecer el 
^uexo número 1 y 2del“Adol- 
*0 Suárez”, pero los directivos 
del Chamante volvieron a re- 
Í^hazarlo por no reunir estas 
'•jstalaciones las normas mí- 
'mnas de seguridad.

Eos directivos del conjunto 
mmantino intentaron tratar 

^'Jema de la subvención, se
gún nos comentan, y se les dio 
*^rgas: “Intentamos hablar del 
cma tres o cuatro veces, al fi- 

se nos dijo que, si se po- 
a fin de año, según como 

rari presupuesto, se mi- 

.^^ Ehmante jugará este do- 
r’dgo, el partido de Liga 

al Ciudad Rodrigo en
Escuela General de Policía, 

. partir de las cuatro y media 
'a tarde.

^^ Con lo que me 
he ahorrado al comprar un 

Classic podré 
viajar a Nueva York”

¿Qué le parecería poder comprar cómo
damente a plazos un Polo o un Classic sin 
pagar una sola peseta de intereses en fi-, 
nanciación a un año?. Pues está hecho.

Porque -ahora, al financiar la compra de 
su Polo o Classic en cualquiera de nuestros

concesionarios, usted se ahorrará los inte
reses de todo un año. Así de claro.

Y si prefiere financiarlo a 2, 3 ó 4 años, 
no hay problema. Los intereses del primer 
año corren de nuestra cuenta, para que us
ted se pueda ahorrar una buena cantidad.

¿Le interesa?.
Decídase ahora a financiar la compra de 

su Polo o Classic.
Disfrute de la tecnología Volkswagen.
Ahora se lo ponemos fácil.

2
1

2

5

Ejemplo financiación Polo Bunny

Precio al 
contado

Entrada 
inicial

Cantidad a 
financiar Plazos Intereses Ahorro

Coste 
efectivo 
anual

975.142 10% 
97.514 877,628

12 100.050 0.
24 100.050 100.050 11,12

36 200.100 100.050 14,78

48 300.150 100,050 16,36

PRECIO TOTAL FINANCIADO A 12 MESES: 975.142. OFERTA VÁLIDA HASTA EL 30 DE NOVIEMBRE.

VERSIONES VOLKSWAGEN POLO: BUNNY 
(450V), FOX 1.0 (45CV), FOX 1.3 (55CV), FOX 
DIESEL (45CV).
Desde 975.142 Pts. P V P con I V A 
y transporte incluidos.
En. su concesionario Volkswagen/Audi.

^ VOLKSWAGEN

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 22 DEPORTES Jueves, 6 de octubre de 1988

Avila. Redacción.

La competición en el Gru
po B de la Segunda División 
Masculina de Baloncesto co
mienza este próximo fin de 
semana. En esta categoría es
tán dos equipos abulenses, el 
Colegio Diocesano y el Caja 
de Avila C.S.C. Los primeros 
descansan, al haberse retirado 
el Maristas de Valladolid, y el 
segundo recibe en su casa, si 
se soluciona el problema de 
campo, al A.D.M. Sarabris 
de Medina del Campo. La li
ga finaliza el día 21 de mayo 
del año próximo.

Los equipos participantes 
son los siguientes;

Cantalejo Caja Segovia, de 
Segovia.

Club Baloncesto Gromber, 
de Burgos.

Colegio Diocesano, de Avi
la.

Trébol-Grupo, de Gijón.
A.D.M. Sarabris, de Medi

na del Campo.
Asco, Atlética Avilesina, de 

Avilés.
Juventud Grupo IFA, de 

Torrelavega.
C. B. La Bañeza, de La 

Bañeza.
A. D. Univ. de Salamanca, 

de Salamanca.
F.M.D. Castrillón, de Pie

dras Blancas.
Caja de Ahorros Avila- 

C.S.C., de Avila.
Cajapalencia, de Palencia.
Baloncesto Mieres, de Ovie

do.
Cajazamora, de Zamora.
Lostal, de Torrelavega.

RENFE INFORMA
ilUEIIOS Y ENTRP

MADIIH), JWR.A Y VALLADOLID
RENFE ha llevado a cabo una sustancial - 
mejora en el servicio ferroviario, que 
comunica Madrid y Avila con Valladolid, 
consistente en la modificación de horarios 
Y ampliación del servicio de'trenes 
interurbanos que unen estas tres ciudades.
A partir de ahora podrá disfrutar de un 
auténtico «puente ferroviario» entre Madrid, 
Avila y Valladolid, con 6 trenes interurbanos

PRECIOS: y 6 de largo recorrido en cada sentido.
MADRID-VALLADOLID: ida 1.065 pts.; ida Y vuelta 1.710 pts. 
A VIL A-VALLADOLID: ida 555 pts.: ida y vuelta 890 pts.

6.15 - 15.59 16.55 19.25 MAORID-ATOCHA • 11.08 14.41 17.26 19.26 21.18 25.52

6.55 8.45 14.15 17.10 19.59 MADRID-CHAMARTIN 10.55 14.28 17.15 19.15 21.05 25.09

8.22 10.29 15.50 18.55 21.18 AVILA 8.55 12.45 ■15.51 17.58 19.25 21.51

9.45 11.45 17.02 20.05 22.46 ’ VALLADOLID 7.14 11.54 14.20 16.20 10.14 20.22

MEJORA TU TREN DE VIDA

A PARTIR DEI 25 DE SEPTIEMBRE

Calendario de Segunda División
Masculina, Grupo B

CALENDARIO

9.10.88 5.02.89
Lostal, C.B.-La Bañeza.
A.D. Univ. de Salamanca- 

Juventud Grupo IFA.
F.M.D. Castrillón-Asco. At

lética Avilesina.
Caja Ahorros Avila-C.S.C.- 

A.D.M. Sarabris.
Caj apalencia-Trebol-Grupo.
Descansa: Colegio Dioce

sano.
Ba.loncesto Mieres-Club Ba

loncesto Gomber.
Cajazamora-Cantalejo. Ca

ja Segovia.
16.10.88 12.02.89

Cantalejo CajaSegovia-Los- 
tal

Club Baloncesto Gromber-Ca- 
jazamora. ,

Colegio Diocesano-Balonces
to Mieres.

Trébol-Grupo. Descansa.
A;D.M. Sarabris-Caja- 

palencia.
Ascó, Atlética Avilesina-Ca

ja Ahorros Avila-C.S.C. .
Juventud Grupo IFA- 

F.M.D- Castrillón.
C.B. La Bañeza-A.D. Uni

versidad de Salamanca,
23.10.88 19.02.89

Lostal-A. D. Univ. de Sa
lamanca.

F.M.D. Castrillón-C.B. La 
Bañeza.

Caja de Ahorros Avila- 
C.S.C.-Juventud Grupo IFA.

TABLA DE HORARIOS

Ü^iO^S

Cajapalencia-Asco. Atléti
ca Avilesina.

Descansa; A.D.M. Sarabris.
Baloncesto Miéres-Trebol 

-Grupo.
Cajazamora-Colegio Dioce

sano.
Cantalejo Caja Segovia-

30.10.88 26.02.89

Club Baloncesto Gromber, 
Lostal.

Colegio Diocésano-Cantale- 
jo Caja Segovia.

Trebol-Grupo-Caj azamora.
A.D.M. Sarabfis-Balonces- 

to Mieres.
Asco.. Atlética Avilesina: 

Descansa.
Juventud Grupo IF A-Caja- 

Palencia.
Ç.B. La Bañeza-Caja Aho

rros Avila-C.S.C.
A.D. Univ. de Salamanca- 

F.M.D. Castrillón.
6.11.88 5.03.89

Lostal-F.M.D. Castrillón.
Caja Ahorros Avila-C.S.C.- 

A.D. Univ. de Salamanca.
Cajapalencia-C.B. La Bañe

za.
Descansa: Juventud Grupo 

IFA.
Baloncesto Mieres-Asco. At

lética Avilesina.
Gajazamora-A.D.M. Sara

bris.
Cantalejo Caja Segovia-Tre- 

bol-Grupo.
Club Baloncesto Gromber- 

Colegio Diocesano.

13.11.88 12.03.89

Colegio Diocesano-Lostal.
Trebol-Grupo-Club Balonces

to Gromber.
A.D.Kl. Sarabris-Cantalejo 

Caja Segovia.
Asco. Atlética Avilesina-Ca- 

jazamora.
Juventud Grupo IFA-Ba- 

loncesto Mieres.
C.B. La Bañeza: Descansa.
A.D. Univ. de Salamanca- 

Gajapalencía.
F.M.D. Castrillón-Caja Aho

rros, Avila-C.S.C.

20.11.88 19.03.89

Lostal-Caja Ahorros'Avila- 
C.S.C.

Caj apalencia-F: M. D. -Castri- 
llón.

Descansa: A.D. Univ. de 
Salamanca.

Baloncesto Mieres-C.B. La 
Bañeza.

Caj azamora-Juventud Gru
po IFA.

Cantalejo Caja Segovia-As
co. Atlética Avilesina.

Club Baloncesto Gromber- 
A.D.M. Sarabris.

Colegio Diocesano-Trebol- 
Grupo.
27.11.88 2.04.89

Trebol-Grupo-Lostal.
A.D.M. Sarabris-Colegio Dio

cesano.
Asco. Atlética Avilesina- 

Club Baloncesto Gromber.
Juventud Grupo IFA-Can- 

talejo Caja Segovia.
C.B. La Bañeza-Cajazamora
A,D. Univ. De Salamanca-Ba

loncesto Mieres.
F.M.D. Castrillón: Descan

sa.,
Caja Ahorros Avila-C.S.C.- 

Cajapalencia.
6.12.88 , 8.04.89

Lostal-Cajapalencia.
Descansa: Caja Ahorros 

Avila-C.S.C.
Baloncesto Mieres-F.M.D.

Castrillón.
Cajazamora-A.D. Univ. de 

Salamanca.
Cantalejo Caja Segovia- 

C.B. La Bqñeza.
Club Baloncesto Gromber- 

Juventud Grupo IFA.
Colegio Diocesano-Asco-At

lética Avilesina.
Trebol-Grupo-A.D.M. Sara

bris.
11.12.88 16.04.89

A.D.M. Sarabris-Lostal.
Asco. Atlética Avilesina-Tre- 

bol-Grupo.
Juveiitud Grupo IFA-Co- 

legio Diocesano.
C.B. La Bañeza-Club Ba

loncesto Gomber.
A.D. Univ.. de Saiamanca- 

Cantalejo-Caja Segovia.
F.M.D. Castrillón-Cajaza- 

mora.

Ojos llorosos? irritados. " 
pueden ser antona^ 
de un problema visual-

■ Es un consejo de la CAMPAÑA M«WIECCIOHOCOW"'

ASOCIACION DE UTILIDAD PUBLICA. ,

Caja Ahorros Avila-C.S.C.-Ba- 
ioncesto Miéres.

Cajapalencia: Descansa.
18.12.88 23.04.89

Lostal Descansa.
Baloncesto Mieres-Cajapa- 

lencia.
Caja zamora-Caja Ahorros 

Avila-C.S.C.
Cantalejo Caja Segovia- 

F.M.D. Castrillón.
Club Baloncesto Gromber- 

A.D. Univ. de Salamanca.
Colegio Diocesano-C.B. La 

Bañeza.
Trebol-Grupo-Juventud Gru

po IFA.
A.D.M. Sarabris-Asco. At

lética Avilesina.
8.01.89 30.04.89

Asco. Atlética Avilesina-Los- 
tal. ‘

Juventud Grupo lFA- 
A.D.M. Sarabris.

C.B. La Bañeza-Trebol- 
Grupo.

A.D. Univ. de Salamanca- 
Colegio Diocesano.

F.M.D. Castrillón-Club Ba
loncesto Gromber.

Caja Ahorros Avila-C.S.C.- 
Cantalejo Caja Segovia.

Caj apalencia-Caj azamora.
Descansa: Baloncesto Mie

res.
15.01.89 7.05.89

Lostal-Baloncesto Mieres.
Cajazamora: Descansa.
Cantalejo Caja Segovia-Ca- 

japalencia.
Club Baloncesto Gromber- 

Caja Ahorros Avila-C.S.C.
Colegio Diocesano-F.M.D. 

Castrillón.
Trébol-Grupo-A. D. Univ.de 

Salamanca.
A.D.M. Sarabris-C.B. La 

Bañeza.
Asco. Atlética Avilesina-Ju

ventud Grupo IFA.
14.05.8922.01.89

Lostal-Juventud Grupo 
IFA.

C.B. La Bañeza-Asco. Atlé
tica Avilesina.

F.M.D. Castrillón-Trebol- 
Grupo.

Caja Ahorros Avila-C.S.C.-Co- 
legio Diocesano.

Cajapalencia-Club Balonces
to Gromber.

Descansa: Cantalejo Caja
Segovia. .

Baloncesto Mieres-Caja-
zamora.
29.01.89 21.05.89

Cajazamora-Lostal.
Cantalejo Caja Segovia.-Ba- 

loncesto Mieres. ,
Club Baloncesto Gromber:

Descansa. .
Colegio Diocesano-Caja- 

palencia.
Trebol-Grupo-Caja Aho

rros Avila.-C.S.C.
A.D.M. Sarabris-F.M.D. Cas

trillón. An
Asco. Atlética Avilesina-A-v.

Univ. de Salamanca.
Juventud Grupo IFA-C.d- 

La Bañeza.
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Anuncios breves Anuncios breves Anuncios breves
ALQUILERES

-Pisó céntrico, 3 dormitorios.- 
calefacción agua caliente cen
tral. Telf. 22 03 26.

-Alquilo habitaciones señori
tas, para dormir o pensión com-, 
pleta Telf. 21 36 68.

-Alquilo piso céntrico amue
blado. Temporada invierno. Te
léfono 22 22 60.

-Se alquila piso amueblado, con 
calefacción central y teléfono.- 
Avenida de Portugal. 33-4.® planta

-Se alquila local, C/ Capitán 
Peñas, 16. Llamar 9-11 noches.. 
Teléfono 22 08 51.

-Se alquila piso amueblado. Te
léfono 22 75 31. (Llamar de5 a7).'

—POMAR alquila local en San 
Roque. Teléfono 22 50 35.

-POMAR alquila piso en Vir
gen de las Angustias, 4 dormito
rios, baño y aseo a estrenar. Telé
fono 22 50 35.

—POMAR alquila entreplanta, 
50 m2, ideal oficinas en P.® San 
Roque. Teléfono 22 50 35.

DEMANDAS
-Compro piso para reformar, 
zona centro. Tlf. (91) 616 35 94.

-Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compra, Zo-' 
na Avenida José Antonio, Paseo 
Don Carmelo, Plaza Santa Ana

Razón, escribir al apartado de 
Correos, 8. de Avila Referencia 
Garaje.

"COMPRAMOS tarjetas de trans
porte con vehículos, no importa 
antigüedad. Teléfono (911) 42 10 
10. SEGOVIA.

1HW

Estamos en

Bajo

a SS A711A

LOS ANUNCIOS
DE PEQUENO FORMATO, SON

MUY LEIDOS Y EFICACES.

Anunciase en nuestra
Sección de

PA LA B RA S

Plaza Santa Teresa, 12

— OCASION-CAMIONES- TRAC
TORES-FURGONETAS-VARIOS 
MODELOS- GARANTIA-^FINAN- 
CIAM0S- EXPOSICION EN SEGO
VIA Polígono Industria! Teléfo
no (91.1) 42-10-10. (SERVICIOS 
MAN).

un ç t

HABITAT

MATRICULA ABIERTA CÜRSO 88/89
SECRETARIADO INFORMATICO

RESIDENCIAL

CURSOS DE PROGRAMACION

CURSO OPERADOR ORDENADORES 

uinsi iii 1'1 i

1 >KI)I \ \I » IR

CURSO INFORMATICA PROFESIONAL

R I’(. li 
\l I(i( \I)

MECANOGRAFIA AUDIOVISUAL

< I RSt )S IM( | \( K )\
UJ<SOSAVAN/AI^

COCHES VENTA

JAViERí DE CASTRO

ZjuTO/HOKILCS|
AUTENTICÁS OPORTUNIDADES 
DE AUTOMOVILES SEMI- NUEVOS
Avda, de Madrid, 23 Teléfono 21 32 46 AVILA

ENSEÑANZA
—ACADEMIA CEMA 

• Informática 
Nalvillos 1. Telf. 21 35 44.

CURSO 1988-89
• MECANOGRAFIA
• TAQUIGRAFIA MASTER-VD
• INFORMATICA (Todos los niveles)
• CURSO DE AZAFATAS
• CONTABILIDAD
• RECUPERACIONES EG.B. y B.UP
• OPOSICIONES:
—AGENTE JUDICIAL
—AUXILIAR DEL JUSTICIA
—AUXILIAR DEL ESTADO 
—ADMINISTRATIVO DEL ESTADO
— GESTION DE HACIENDA
—GUARDIA CIVIL-
— POLICIA NACIONAL
□ SOMOS UN CENTRO PROFESIONAL 

LEGALMENTE ESTABLECIDO.
□ CENTRO HOMOLOGADO POR EL 

INEM
□ CENTRO FUNDADOR DE AC.L.AP. 
ACADEMIA RODRIGUEZ
CZ BLASCO JIMENO. 10
05001 AVILA
TLF.: 21 16 71

TRASPASOS
—Tra^spaso- vendo local 160 m2. 
Calle Los Maestros, 1. Tlf. 22 90 35 
y 22 42 90.

— Se traspasa o vende negocio 
de hostelería Zona de bar o pub. 
Tlf. 22 70 81. Del a 2.

Programas de T.V.E
Para hoy, jueves

PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS 
8,30: TELEDIARIO MATINAL 
9,00: POR LA MAÑANA 

Incluye:
9,30: Cuna de lobos. 
11,10: Dinastía. 
13,00: EL CORRECAMINOS 
"Y sigue cayendo”.

. 13,30: 3 P0R4
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL 
15,00: TELEDIARIO 1 
15,35: AMOR Y MATRIMONIO 
“Una cuestión de voluntad”. 
16,30: TAL CUAL
17,55: AVANCE TELEDIARIO 
18,00: LOS MUNDOS DE 

YUPI
18,30: QUE VIENE MUZZY 

(R). Unidad n.° 4.
18,40: LA ALDEA DE ARCE. 
"La marea prodigiosa”. 
19,05: MUSIQUISIMOS 
“Un brindis sin alcohol”.
19,30: CON LAS MANOS EN 

LA MASA.
Invitada: Amparo Rivelles. 
20,00: MADRE E HIJO.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO

PISOS VENTA
— Se vende piso amueblado. Te- 
Iéfono 21 17 58.

— Se vende piso en C/ Valle del 
Corneja 2, 4.° A Telf. 22 95 25.

PUENTE ADAJA 
EL LUJO DE VIVIR CON 
LAS MEJORES CALI
DADES Y PRECIOS DE 
AVILA
PLAZA DE LA FRUTA-8. Telf. 25 19 27'

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76 
¡Fuentemilanos (Segovia).

— Señorita comparte habitación 
Teléfonos 22 93 15 - 22 72 41.

TRABAJO
Se necesita empleada de ho

gar externa Telf. 25 05 31.

— Se necesita profesora de l.° de 
BUP. Telf. 22 25 98.

— Empleaúa nogar, para Madrid; 
buen sueldo y condiciones 
22 18 80.

—Necesito empleada de hogar 
interna Telf. 25 09 46. Tardes.
— Se necesita cocinero Bar-Res
taurante. Arévalo. Telf. 30 07 59.

— Se necesita empleada de ho
gar. Teléfono 22 14 96.

.—Busco camareros con o sin 
experiencia Tlfs. 21 12 27 y 
21 11 11. Jesús.

— Se necesita empleada de ho
gar. Teléfono 22 38 7 7.

— Necesito empleada hogar in
terna Teléfono 22 31 00.

21,15: CAPITAN COOK
22,15: DERECHO A 

DISCREPAR.
23,40: A MEDIA VOZ 
0,05: TELEDIARIO 3 
0,25: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL

15,00: TELEDIARIO 1
15,30: EL MUNDO ES UN 

ESCENARIO
16,30: TEATRO 
“Juegos de sociedad”.

18,30: POSESION
19,30: VOCES DE SEFARAD 
“La primera dispersión: El 

judeo- español en la cuenca me
diterránea”.

20,30: MAESTROS DE LA 
ANIMACION 

“Yugoslavia”.
■21,00: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4 
21,45: DOCUMENTAL 
22,00: LOTERIA PRIMITIVA 
22,15: JUEVES CINE 
“Erie, oficial de la reina”.
0,00: METROPOLIS

— URGE INTERNA para dormir 2 
niños uno colegio, otro meses, 
sueldo convenir zona Barcelona 
(93) 418.19.51 de 19 a 23 horas.

— Se necesita aprendiz de 16 a 
17 años para bar-restaurante. Te
léfono 22 91 18.

— Se necesita empleada de ho
gar interna tardes libre. Teléfo
no 22 39 83.

— Para Madrid, solicito emplea
da hogar interna para matrimo
nio sin hijos. Barrio Salamanca 
Con informes recientes compro
bables. Llamar horas de oficina 
Srta Alicia (91) 27-50-191 / (91) 
435 01 49.

— POR APERTURA inmediata, 
preciso 7 personas. Mayores 23 
años, responsables. Altos ingre- 
so& RM Sr. Tones(96) 361-77-61.

VENTAS
— Se vende potra 3 años y potro, 
17 meses. Telf. 22 70 32. De9 a 10 
noche.

— VENDO paja vezas con algo de 
grano, 5 Ptas. kilo y vezas grano, 
30 ptas. kilo. Telf. 988 -72 02 11.

— Vendo Derbi-TT-75 matricula
da económica Telf. 22 61 11 (de 
3 a 4).

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 1110.

— Se vende o traspasa Papelería- 
Ju^etería 30 m2. TelO2_^08

—Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma- 
cuTadá 50. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina

j Habitat vende d 
Piso'júnto P^raHóf ? 

.~?de..Turi?mo. 12Q y^- 
'Vpara rehabdilar. PrV'-^ 

Cio 2.000.000 cy^7

Habitat traspa^b. ' 
Local 1*20  m2. C? ÉS- 

' dada.apto cualquii&FV 
negocio. Renta 3.0(^7 1 
pesetas. 3 ,^ ¿

• INGLES

CONTABILIDAD
Pl \\ ( ,I M R \1 COM ABH IDADl

Plaza de la Victoria. 11 (Mercado Chico) 
Teléfono 21 37 34 A Vil

H-a-bitat-Altande''' ■
} Local. Plaza S'a(nta.- ’A 
í Ána 120 iTi2. PósiVre i 

) ‘dos alturas.
Habitat vende
Piso 1 10 m2. Plazcíla i 

Victoria 4 dormit^- ^ 
ríos. Oportunidad;?! ,■ 

./Habitat traspas^a /, 
i’Bar. 2QO- in2. totci:íV^ 

líiente acondiciona
do solo 3.100.000.

7

Habitat vendes :
Piso. 105 m2. 3^torC '

' initorios sin edmd- 
nidad. Zona Su^'^

Habitat vend0 ' ,¿
•íi./A'partain€fti<>: 
v^dna Sur sin GOTnttA¿?| 
>WaGL..S01od .600,000 "t 

‘t>avílidades. '1
Habitat venlpde f
Chalet. 124 m2. -Pra- j
do Sancho 3 dorian j 
lorios. 2 haho'ï 1-do-
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Pita Andrade intervino en el Simposio de Santiago de Compostela

Influencia de Avila en el 
Pórtico de la Gloria
Santiago de Compostela 
Albino Mayo. Efe.

El reino de León y la ciudad 
de Avila tuvieron una decisiva 
influencia en la formación del 
Maestro Mateo, autor del Pór
tico de la Gloria de la Catedral 
Compostelana firmado en 1188 
y cuyo VIII Centenario se está 
celebrando este año.

En el Simposio que se realiza 
den Santiago, en el que partici
pan más de 300 especialistas, 
el catedrático de Arte, José 
María Azcárate recordó ayer 
que el Rey Feranando II de 
León, había favorecido al Maes
tro Mateo con una pensión 
anual por sus trabajos en la 
dirección de las obras de la 
Catedral de Santiago.

Fernando II, que heredó de 
su padre el Reino de León en el 
que se incluía Galicia, fue un 
gran promotor del arte en el 
último tercio del siglo XII y un 
enamorado de Galicia, falle
ciendo en Compostela el año 
1188, justo cuando se colocan 
los dinteles del Pórtico, según 
la fecha que figura en el monu
mento.

La influencia alavesa sobre 
el autór del Pórtico la expuso

En la Catedral hay nexos estilísticos con el Pórtico de la Gloria LUMBRERAS

Sánchez-Reyes justifica 
la organización del 
Centenario de Las Cortes

Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

El presidente de las Cortes de 
Castilla y León, Carlos Sánchez- 
Reyes (CDS) justificó ayer su ac
tuación en la organización del 
VIII Centenario de las Cortes de 
León en un "comunicado ofi
cial” en el que resalta el éxito de 
su gestión

Con este comunicado, la pre
sidencia de las Cortes castella
no- leonesas salió al paso de la 
polémica suscitada en la Comu
nidad por la celebración del VIII 
Centenario de las Cortes de León 
y la solicitud de dimisión de Sán
chez- Reyes, hecha hoy por el 
Grupo Parlamentario Socialista 
por la‘*mala organización” de los 
actos.

En el texto se señala que nadie 
está legitimado para preguntar 
por qué los Reyes no acudieron

San Vicente influyó en el Maestro Mateo. MAYORAL

en el Simposio, el profesor José 
Manuel Pita Andrade quien, 
con el apoyo de las tesis de 
Gómez Moreno, llegó a la con
clusión de que el Maestro Ma
teo se formó como escultor en 
las obras de la basílica de San 
Vicente de la capital abulense.

Refuerza esta tesis el hecho 
de que en la catedral de Avila se 

el pasado día 30 a León a la' 
clausura de los actos del VIII 
Centenario y se subraya que “es 
totalmente incierto” que se espe
culase con la presencia de los 
Reyes para garantizar la de otras 
instituciones.

El comunicado agrega que 
hasta el 26 de septiembre último 
se mantuvieron contactos con 
La Zarzuela para que los Reyes 
acudiesen a León y destaca que 
la presencia de personalidades 
europeas fue un éxito ya que 
“nunca, en ningún acto celebra
do en una Comunidad Autóno
ma ha existido tal representa
ción internacional”.

Después de subrayar la impor
tancia de la presencia de presi
dentes de Parlamentos Autonó
micos, que se celebró en León el 
29 de septiembre, el comunicado 
asegura que el presupuesto de 
todos los actos programados, de 
acuerdo con las instituciones, ha 
sido de 60 millones de pesetas, 
que "se ha cumplido escrupulo- 
samente”. 

descubrieron una serie de ne
xos estilísticos con el Pórtico 
de la Gloria

Concluye el profesor Pita 
Andrade que en el taller de 
Avila coincidieron, durante la 
segunda mitad del siglo XII 
maestros y discípulos coetá
neos y contemporáneos, forá
neos e indi genas, sedentarios e 
itinerantes, pudiendo haber si
do uno de ellos el Maestro 
Mateo.

El Simposio, en el que 28 
profesores explican sus tesis 
en torno al Pórtico de la Gloria 
y su tiempo a cerca de 300 
alumnos, todos ellos especia
listas en temas artísticos, lite
rarios, musicales o etnográfi
cos, se cerrará el próximo vier
nes.

Sirnultáneámente continúa 
abierta en santiago la exposi
ción sobre el Pórtico de la Glo
ria y su época, que ocupa cinco 
grandes ambientes repartidos 
entre el Palacio de Xelmirez y la 
Catedral, por lo tanto todos 
ellos ubicados a menos de 50 
metros del propio monumento. 

. Piezas que fueron asegura
das en 4.000 millones de pese
tas y que algunas, como el 
Códice Calixtino o los libros de 
los Tumbos figuran en la lista 
de la aseguradora como de“va-’ 
lor incalculable”, pueden verse 
en esta oportunidad ya que, 
generalmente, están sólo a dis
posición de los estudiosos y 
expertos.

Resultados de los partidos 
de la copa de Europa

Avila Redacción

Es.tos son los resultados de los 
partidos disputados ayer por 
equipos españoles, en competi
ciones europeas.

COPA DE EUROPA

Moss, 0; Real Madrid, 1.

RECOPA

Barcelona 5; Fram Reikiavik, 0.

COPA DE UEFA

Dukla 3; Real Sociedad, 2.
Ath Bilbao, 2; AEK Atenas. 0.
At Madrid, 2; Groningen, 1.
Tras estos resultados pasan a 

la segunda eliminatoria el Real 
Madrid, Barcelóna Real Socie
dad y Athlétic de Bilbao. Queda 
eliminado el Atlético de Madrid.

Jueves, 6 de octubre de 1988

Ss. Bruno fdor.: Sagar, Barto, Balduino, Probo, Renato, Román 
Sagaris, Tétrico, Artaldo, Apolinar, Fraterno, Magno obs.; María 
Francisca de las cinco llagas, Adalberón, cfrs.

El Sol sale a las 7,16 y se pone a las 18,49
La Luna sale a las 2,51 y se pone a las 17,1
Luna Nueva el día 10 en Libra.

Ía solana
José Manuel SERRANO

Chile

P
OR ser país hermano, Chile importa mucho a los españo
les, al igual que otras haciones del centro y sur de Amé
rica. El país andino está viviendo, a la hora de redactar 

estas líneas, horas transcendentales. El referéndum convocado 
por el general Pinothet se celebra (en estos momentos, cinco de 
la tarde del miércoles, en España) bajo un clima de miedo. Los 
chilenos que acuden a las urnas no las tienen todas consigo, si 
son los que llevan en sus manos las papeletas del “no” a la 
dictadura.

D
IAS pasados se armó cierto revuelo en España con oca
sión de las declaraciones del vicepresidente del Senado, 
Juan de Arespacochaga, que prestaba su apoyo al ré

gimen dictatorial chileno y ponía en duda el sistema democráti
co. El presidente del CDS, Adolfo Suárez, se despezó, a la 
capital chilena, encabezando una muy amplia representación 
internacional que tiene la misión de vigilar la pureza de la 
consulta electoral organizada por Pinochet. Al llegar a Santia
go de Chile, un grupo de chilenos partidarios de la dictadura 
profírieron gritos contra Suárez. Esta actitud no debe extrañar 
a nadie por cuanto quienes apoyan los sistemas dictatoriales 
están acostumbrados a luchar, con todos los medios posibíes, 
contra cualquier símbolo de la libertad y de la democracia. 
Adolfo Suárez tiene, en todo el mundo de habla hispana, un 
prestigio ganado por haber conducido a nuestro país, desde la 
dictadura a la democracia en un modelo que es hoy ejemplo a 
imitar en aquellos países que aún están gobernados por siste
mas dictatoriales.

L
OS chilenos, tras quince años de dictadura personal, se 
enfrentan ahora a su futuro. Los españoles que amamos 
la libertad quisiéramos desear a estos hermanos nuestros 

que consigain su renacimiento a la democracia por la vía de la 
paz. El triunfo del “no” en este plebiscito sería el primer paso 
para emprender el nuevo camino. Sucede, no obstante, que 
difícilmente puede conseguirse la victoria de la libertad sí quie
nes tienen todo el poder en sus manos son quienes también 
controlan el resultado de las urnas.

El tiempo

Precipitaciones en el Norte

Madrid Ef& 

El Instituto Nacional de Me
teorología informa de que hoy 
se esperan precipitaciones en 
el N de Galicia, Cantábrico y 
Alto Ebro. .

Estará nuboso en el resto de 
Galicia norte de Castilla y 
León, Cataluña y Canarias, y 
poco nuboso o despejado en el 
resto. '

Las temperaturas no sufri
rán grandes cambios, excepto 
en Galicia y Cantábrico, donde 
descenderán algo a última hora

VIERNES, DIA 7:

Noboso con chubascos en

2.500.000 pesetas al número 55262. 
50.Ó00 pesetas a la terminación 5 262. 
5.000 pesetas a la terminación 262.
500 pesetas a la terminación 62.
100 pesetas a la terminación 2.

Galicia Cantábrico, Alto Ebro, 
puntos de la cuenca del Duero, 
Aragón, Cataluña y ocasional
mente en el norte de Baleares. 
Nuboso en canarias con algu
na precipitación Poco nuboso 
o despejado en el resto.

En el Cantábrico los vientos 
serán de componente oeste 
moderados con alguna racha 
fuerte. En Canarias flojos del 
noreste. En el resto flojos varia
bles. Las Temperaturas bajaran 
en el tercio norte peninsular 
En el resto sin cambios.

Temperaturas extremas de 
Avila:

Máxima de ayer 22,0 grados
Mínima de ayer 5,6 grado

NUMEROS PREMIADOS AYER

À OINICIE
_ Organización Nacionai de Ciegos

LA HACIENDA DEL CAFE SA 
TOSTADERD DE CAFE 

PoL Ind Las Hervencias, s/ 
3.^ Fase- Parcela N.® h2A 

Teléfonos2I 37 81 - 21^22^
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